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Amams anuncia
desenvolvimento econômico 
para gerar 50 mil empregos

Norte de Minas registra
mais seis óbitos por
Covid-19; quatro, em Moc

Carlos Pimenta
salienta importância 
da vacinação contra a 
Covid-19

Vereadora exonera 
servidora com alto 
salário em Moc

Marcelo Freitas 
cumpre agenda em 
Belo Horizonte

SAMU registra aumento
de 11% no número de
atendimentos psiquiátricos

Igreja é flagrada
com aglomeração
e poluição sonora

TJMG e MP unem esforços 
por projetos em MG

MIRMA DE MOUTRA/ TJMG

Zema anuncia que Funed irá
produzir vacina contra a Covid-19

O procurador geral de Justiça do Estado de Minas Gerais, Jarbas Soares Júnior, apresentou na tarde de ontem (19/1) ao supe-
rintendente Administrativo Adjunto do Tribunal de Justiça de Minas Gerais, desembargador José Arthur de Carvalho Pereira Filho, 
os projetos “Para Além das Prisões” e “Jardim para Borboletas”, capitaneados pelo Ministério Público Estadual (MPE) na cidade de 
Montes Claros.

Tribunal de Justiça de Minas Gerais e Ministério Público Estadual acertam apoio recíproco a projetos
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O deputado federal Delegado Marcelo 
Freitas cumpriu, na segunda-feira, agenda de 
compromissos políticos em Belo Horizonte. 
O parlamentar reuniu-se com os presidentes 
das Câmaras de Vereadores das cidades mi-
neiras de Florestal, Wellington Detetive, e de 
Cláudio, Tim Maritaca, além do vice-prefeito 
da cidade de Atalaia, Marquinhos de Zé Ival-
do.

O deputado Carlos Pimenta, presidente da 
Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa, 
discursou em nome dos deputados estaduais 
do Norte de Minas na solenidade realizada 
na manhã de ontem (19) na Cidade Adminis-
trativa de Montes Claros, com a presença do 
governador Romeu Zema, quando destacou a 
importância daquela cerimônia, pois seria ini-
ciada a vacinação contra a Covid-19 na região. 

A vereadora Cecilia Meireles exonerou 
ontem (19), a servidora Ivana Maria Lima e 
Silva, que estava lotada em seu gabinete com 
o nível G-569 e 578 pontos, o equivalente a 
R$ 11.560,00, que era o maior salário pago 
por um gabinete em toda história de 189 
anos do Poder Legislativo Municipal. Através 
da Portaria 44/2021, foi publicado na edição 
de ontem do Diário Oficial a exoneração. 
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Zé Reis acompanha 
governador na
vacinação contra a 
Covid-19 NM

O deputado Zé Reis (PODE), nesta terça fei-
ra (19/01), acompanhou o governador Romeu 
Zema em sua visita ao Norte de Minas, para a 
liberação de 42.280 doses de vacinas. O depu-
tado destaca a priorização de Zema ao Norte 
de Minas, a primeira região a receber doses do 
imunizante. 

O governador Romeu Zema anunciou na manhã de ontem (19), em Montes Cla-
ros que a Fundação Ezequiel Dias (Funed), vinculada ao Estado, pretende produzir a 
vacina contra a Covid-19 e por isso buscará parceria com as instituições detentoras da 
tecnologia para em um a dois anos produzir a vacina. Zema explicou que a previsão é 
da imunização ser uma atividade continua e por isso, a necessidade da Funed come-
çar a produzir a vacina para atender Minas Gerais.

Durante evento, Zema faz anúncios importantes para o Norte de Minas
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Ou seja, embora cada indivíduo seja 
responsável pela sua motivação e energia 
no dia a dia, o líder tem uma grande par-
cela de corresponsabilidade pelo engaja-
mento geral de seus liderados.

Caráter (Pode fazer?)
Esse é o ponto mais crucial, se per-

guntar: o liderado tem forças de caráter 
suficientemente bem desenvolvidas para 
estar no cargo? Ou seja, ele pode fazer o 
que se propõe?

Imagina só alguém que não tem inte-
gridade ou honestidade em uma delicada 
operação financeira, ou um indivíduo 
que não tem bravura ou persistência em 
um projeto extremamente desafiador, 
fica claro a importância do caráter, não 
é mesmo?

Desta forma leitor, na próxima vez em 
que você se encontrar diante de um desa-
fio com um determinado liderado, pense 
por um momento e se faça as seguintes 
perguntas:

Ele saber fazer? Possui as competên-
cias necessárias?

Ele quer fazer? Está motivado e enga-
jado?

Ele pode fazer? Tem as qualidades de 
caráter necessárias?

Se o problema for de competência, 
fica fácil. Treine-o até que se torne um exí-
mio executor. Se o desafio for motivação, 
aprenda, rapidamente, os fundamentos 
para motivar pessoas.

Neste ponto, peço que recorde o 
conto dos três leões no início do artigo. A 
conclusão é a de que não foi o leão mais 
rápido, nem o mais forte que venceu o 
desafio, e sim, aquele que tinha mais CA-
RÁTER. E assim também é na vida e nos 
negócios.

Verdade seja dita que boa parte 
dos avanços normativos implementa-
dos em 2020 já estavam na agenda do 
legislativo e dos órgãos reguladores. 
De qualquer modo, dentre os que me-
recem destaque, podemos citar: a im-
plementação do Sistema de Pagamento 
Instantâneo (PIX) pelo Banco Central, 
a criação das assembleias gerais intei-
ramente digitais e a entrada em vigor 
da Lei Geral de Proteção de Dados 
(LGPD).  Todos esses avanços impac-
tam diretamente não apenas o trabalho 
dos profissionais do Direito, mas tam-
bém a sociedade como um todo.

Desde que o PIX entrou em vigor, já 
começou a revolucionar o mercado de 
meios de pagamento. No seu primeiro 
mês de vida, o PIX movimentou R$ 83,4 
bilhões, dentre as mais de 700 institui-
ções e atingiu a marca de 116 milhões 
de chaves cadastradas. Os números são 
impressionantes e demonstram como 
o comprometimento do Banco Central 
com a comunicação, transparência, efi-
ciência e segurança podem fazer toda 
a diferença. O open banking também 
estava na agenda do Banco Central 
para 2020, mas deverá entrar em vigor 

apenas esse ano. Esses dois avanços 
normativos, em conjunto, prometem 
democratizar o acesso ao sistema finan-
ceiro e aumentar a concorrência entre 
as instituições.

Nessa mesma linha, estão as as-
sembleias gerais inteiramente digitais 
ou híbridas. Até 2020, as assembleias 
só poderiam ser realizadas com a par-
ticipação presencial ou, caso não fosse 
possível participar presencialmente, o 
voto deveria ser realizado à distância, 
desde que obedecidos os critérios de 
voto à distância exigidos pela Comissão 
de Valores Mobiliários (CVM). Com o 
advento da pandemia, levantou-se uma 
preocupação enorme, especialmente 
entre as companhias abertas e aquelas 
com maior número de acionistas sobre 
a participação e o voto de forma digital. 
O legislador e a CVM aceleraram as nor-
mas que tratam das assembleias digitais 
para que fosse possível cobrir as assem-
bleias ordinárias do ano de 2020. Com 
o advento da MP 931, posteriormente 
convertida na Lei n. 14.030, e a Instru-
ção CVM 622 em abril, as assembleias 
tiveram seu prazo estendido para até o 
final de julho de 2020 e foi contempla-

da a possibilidade de participação intei-
ramente ou parcialmente digital.

O impacto foi muito significativo, 
dentre as companhias abertas integran-
tes do IBOVESPA que realizaram suas 
assembleias ordinárias após a edição 
da Instrução CVM 622, 49% foram de 
forma parcial ou integralmente com 
participação digital. Isso pode gerar um 
impacto significativo futuro com a par-
ticipação mais intensa e ativa de acio-
nistas nas assembleias, dado o aumento 
de pessoas físicas investidoras, a prati-
cidade da participação digital e a dimi-
nuição de custos para que participem 
dos conclaves. Após um primeiro ano 
bem sucedido de assembleias digitais, 
veremos como as assembleias digitais 
se comportarão este ano.

Por fim, depois de um verdadeiro 
caso de novela com muito suspense 
e disputas de egos e paixões, entrou 
finalmente em vigor a tão esperada 
LGPD. Ainda seguem pendentes de 
serem esclarecidas diversas incertezas, 
dentre elas, a criação efetiva da autori-
dade reguladora e a definição de con-
ceitos e responsabilidades. No entanto, 
a lei está em vigor e as empresas que 

ainda não haviam se adaptado aos seus 
termos, estão correndo contra o tempo 
para se adaptar. Apesar de restarem 
definições pendentes, a LGPD dá aos 
cidadãos o poder de finalmente terem 
controle sobre os seus dados pessoais 
e poderem solicitá-los, pedir sua ex-
clusão ou contestar o seu uso indevido 
por aqueles que os obtiverem.

A importância de se adaptar a essa 
nova realidade é imensa, já que a viola-
ção da proteção de dados pessoais não 
tem limitação de indenização no caso 
de uma condenação na esfera judicial. 
Além disso, com a invasão cada vez 
mais recorrente de provedores e siste-
mas, a segurança cibernética ganhou 
outro grau de importância nas institui-
ções. Assim, o profissional do direito 
deve estar preparado para interagir 
cada vez mais frequentemente com ou-
tras especialidades e áreas para atender 
às necessidades do mundo atual.

Esses foram só alguns dentre tantos 
avanços legislativos importantes para 
chamarmos sua atenção. O ano de 2020 
provavelmente não deixará saudades, 
mas será um ano difícil de esquecer até 
no mundo das normas.

Afinal, o que realmente significa a 
liderança? Penso que seu conceito vem 
se tornando cada vez mais incerto, uma 
daquelas palavras degeneradas a que são 
atribuídas uma infinidade de significados 
e, por essa razão, acabam por não signifi-
car nada.

Muitos pensadores, acadêmicos e 
gurus refletiram exaustivamente sobre 
isso, destrinchando a liderança em seus 
componentes, de forma que hoje é ilusão 
pensar que liderar pessoas é uma habilida-
de inata, exclusiva a poucos privilegiados 
por uma genética misteriosa.

Na verdade, qualquer um pode se tor-
nar um líder em seu segmento, trabalho 
ou comunidade, desde que se dedique a 
aprender a aplicar elementos fundamen-
tais à liderança. Mas antes de falar do que 
realmente se trata a liderança e quais são 
seus elementos fundamentais, permita-
me contar um conto que pode abrir sua 
percepção em relação ao assunto, ele se 
chama ‘’Os Três Leões’’.

“Três leões igualmente forte e ágeis 
disputavam o título de rei da floresta. Por 

serem muito amigos, foi decidido que o 
vencedor seria aquele que vencesse o de-
safio: Escalar a Grande Montanha.

O primeiro leão tentou sem sucesso, 
o segundo encheu o peito de coragem, 
tentou e fracassou. Todas as expectativas 
foram colocadas no terceiro leão que, com 
muita dignidade, tentou onde seus dois 
rivais e amigos haviam fracassados e, para 
surpresa de todos, também falhou.

Neste momento, todos os animais 
da floresta ficaram confusos e, sem saber 
o que fazer, ao que a águia, velha e sábia 
lhes disse:

- Eu sei quem deve ser o Rei!
O primeiro e o segundo leão, ao se-

rem derrotados, disseram:
- Montanha você me venceu!
O terceiro leão, ao também fracassar, 

disse:
- Montanha, você me venceu por en-

quanto, mas você já atingiu seu tamanho 
final, enquanto eu ainda estou crescendo.

A águia então terminou:
- A diferença foi que o terceiro leão, 

mesmo também sendo derrotado, de-

monstrou uma atitude digna de um nobre 
caráter.’’

Interessante, não é mesmo? Mas antes 
de seguirmos adiante, pare e pense por 
um momento: o que você pôde aprender 
com esse simples conto?

Agora, sem mais suspense, vou expor 
o que entendi sobre liderança após anos 
de estudo das maiores autoridades mun-
diais no assunto:

“Liderança e a capacidade de estimular 
outros a tomarem ações voluntárias em 
relação a um determinado objetivo, ou 
visão, em comum”

Neste momento, muitos pensariam 
em algo do tipo:

- Muito esclarecedor Valdez, mas o que 
tem a ver essa definição com a história dos 
três leões?

Minha resposta seria: TUDO! Mas an-
tes de te explicar isso, vou esclarecer quais 
são os 3 principais fundamentos para exer-
cer liderança na prática e, assim, ter ao seu 
lado um time engajado e extremamente 
competente.

Competência (sabe fazer?)

A pergunta a se fazer aqui é: meu lide-
rado sabe exercer a função? Já possui as 
competências necessárias para executar de 
maneira ótima o que se é esperado dele?

Esse ponto tem a ver com as habili-
dades e capacidades específicas para se 
executar determinada função, quando o 
time não sabe executar, é natural que a 
performance não seja a esperada.

Motivação (quer fazer?)
Aqui, a questão já toma um viés dife-

rente, se perguntar: meu liderado quer 
exercer seu papel? Está motivado e enga-
jado?

Por muito tempo se pensou que a mo-
tivação não era algo em que os líderes pu-
dessem atuar e que seria de inteira respon-
sabilidade do liderado. Esse raciocínio está 
apenas parcialmente correto, pois embora 
a motivação seja, sim, responsabilidade de 
cada um de nós, hoje se sabe que excelen-
tes líderes desenvolveram a capacidade 
de entender do ser humano e motivá-lo, 
engajá-los, nos objetivos do time.

O presidente da mesa diretora da Câmara Municipal, Claudim 
da Prefeitura pediu ao prefeito Humberto Souto algumas obras 
importante como a coleta seletiva do lixo de Mato Seco, mas sua 
principal reivindicação foi a drenagem nos bairros Sumaré e João 
Botelho. De acordo com o presidente, há vários anos os morado-
res sofrem após dar uma chuva um pouco mais forte, e algumas 
ruas ficam completamente intransitáveis, mesmo usando veículos 
automotores. O presidente disse que o chefe do Executivo já de-
signou o estudo para essa importante obra que trará conformo e 
melhoria da qualidade de vida da população, principalmente dos 
dois bairros citados.

SIMONE TEBET AVANçA PARA O SENADO

O senador Rodrigo Pacheco que está contando como certo 
se eleger presidente do Senado no dia 1º de fevereiro que fique 
esperto, pois a votação é secreta. Nas últimas horas, a senadora 
Simone Tebet avançou sua candidatura e pode ter mudado alguns 
votos que já estavam certos para o senador mineiro. A senadora 
Simone Tebet é muita respeitada pelos seus colegas. O seu pai 
foi presidente e ela se eleita será a primeira mulher a presidir o 
Senado.

SINAIS NO HORIZONTE

O ministro aposentado do Supremo Tribunal Federal, Ayres 
Britto disse, que “o conjunto da obra” da conduta do presidente 
Jair Bolsonaro durante a pandemia da Covid-19 pode “caracterizar 
crime de responsabilidade com suficiente gravidade para a decre-
tação do impeachment”. Um grupo formado por juristas, artistas 
e diversos outros profissionais pediu que a Procuradoria-Geral 
da República ofereça denúncia ao STF para que Bolsonaro seja 
processado criminalmente em razão do atraso de um plano con-
creto da Federação para vacinação da população brasileira contra 
a Covid-19. É assim, com novas pressões sobre o presidente Jair 
Bolsonaro que a semana começo.

SEM OMISSãO DO CONGRESSO NACIONAL

Após as críticas sobre o absurdo de se ter o Congresso Nacional 
fechado com o avanço da pandemia da Covid-19, o presidente 
da Câmara, Rodrigo Maia sinalizou pelo Twitter que pode pedir 
uma reunião emergencial no Congresso Nacional. Maia disse que 
encaminhou ontem ao presidente do Congresso, senador Davi Al-
columbre, um pedido de convocação da Comissão Representativa 
“para que possamos discutir a tragédia que está acontecendo em 
Manaus e também todo processo que envolve a vacinação no país. 
Ele argumentou que “é mais do que urgente que o Parlamento es-
teja de portas abertas, trabalhando para encontrar soluções para 
essa situação tão drástica e urgente. Não podemos nos omitir!”.

SERIEDADE MUDA DE LADO NA CâMARA

O desgaste na imagem do presidente Jair Bolsonaro afeta a 
campanha do seu candidato à presidência da Câmara Federal. On-
tem, a bancada do Solidariedade decidiu abandonar a candidatura 
do líder do PP à presidência da Casa, Arthur Lira (AL), e apoiar o 
presidente do MDB, Baleia Rossi (SP). O argumento foi de que 
o Legislativo precisa de independência para atuar na defesa da 
democracia, enfrentamento da pandemia da Covid-19 e de um dos 
mais graves índices de desemprego da história do país.

LíDER DO GOVERNO APOIA SIMONE TEBET
à PRESIDêNCIA DO SENADO

O líder do governo Bolsonaro no Senado, Fernando Bezerra 
Coelho declarou apoio à candidatura da colega de bancada Simo-
ne Tebet à presidência da Casa, em sua conta do Twitter, ontem. O 
presidente Jair Bolsonaro apoia a candidatura do mineiro Rodrigo 
Pacheco (DEM). Fernando Bezerra postou: “manifesto meu total 
apoio à candidatura da senadora Simone Tebet à Presidência do 
Senado pelo MDB. Unido, o MDB, que possui a maior bancada no 
Senado, marcha junto com Simone, que reúne os predicados para 
liderar a Casa neste momento de grandes desafios que o país en-
frenta”. Reguffe, do Podemos, também declarou voto em Simone 
Tebet (MDB) para a presidência do Senado.

Saiba quais são os 3 princípios 
fundamentais para exercer a 
liderança na prática

Qual foi o maior legado de 2020 
para o mundo jurídico?

Saiba quais são os 3 princípios fundamentais 
para exercer a liderança na prática

Presidente reivindica 
drenagem região do 

João Botelho

VALdeZ MONTeRAZO
ASSOCiAdO SêNiOR NA SOCiedAde BRASiLeiRA de COACHiNG,

eSPeCiALiZAdO eM NeGóCiOS, LideRANÇA e PSiCOLOGiA POSiTiVA

GABRieLA PONTe MACHAdO 
AdVOGAdA

VALdeZ MONTeRAZO
ASSOCiAdO SêNiOR NA SOCiedAde BRASiLeiRA

de COACHiNG, eSPeCiALiZAdO eM NeGóCiOS, 
LideRANÇA e PSiCOLOGiA POSiTiVA

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Acontece, no entanto, que na vida 
real não é simples desenvolver caráter em 
alguém, quem já criou filhos sabe muito 
bem do que estou falando, exige tempo, 
dedicação e inúmeros exemplos reais.

Agora imagina só o desafio que é de-
senvolver caráter em alguém que já pos-
sui experiências e conceitos de vida pré-
vios. Não se pode falar que é uma tarefa 
impossível, mas é tão delicada e específica 
que, devido às pressões, custo e prazos a 
que líderes são submetidos, cultivar isso 
se torna uma tarefa quase heroica, além 
do que depende inteiramente da decisão 
da outra pessoa.

Na prática, o melhor a se fazer é con-
tratar pessoas que já possuem as quali-
dades de caráter necessárias à empresa 
e função determinada. Falo isso, devido 
à pressão por resultados em que o mun-
do corporativo está submetido, aliado ao 
tempo necessário para a maturação de 

uma determinada força de caráter, mes-
mo que o liderado decida desenvolvê-la.

Dito isso, existe uma alternativa. Você 
já deve ter ouvido falar daquele ditado po-
pular: “Faço o que eu digo, mas não faça 
o que eu faço”.

Esse ditado é uma paródia de uma 
das maiores verdades quando se falar 
em transmitir caráter, não se pode fazê-lo 
com palavras, é necessário que se faça 
com atitudes concretas, ou seja, se um 
líder deseja desenvolver um determina-
do aspecto de caráter nos seus liderados, 
deve, primeiro desenvolver em si mesmo 
e depois suas ações vão demonstrar isso 
de maneira prática.

à medida que líderes se tornam mais 
virtuosos e desenvolvem forças de cará-
ter, seus comportamentos são modelados 
pelos liderados e todo o capital humano 
da organização se desenvolve. Excelentes 
líderes, nesse sentido, são grandes ativos 

indispensáveis às organizações.
Se você leu até aqui, entendeu que 

existem três pilares centrais que todo 
líder deveria conhecer e dominar são: 
competência, motivação e caráter. Enten-
deu também a importância de os líderes 
desenvolverem forças de caráter em si, 
para que se tornem espelho aos lidera-
dos.

Esse é exatamente o papel de um 
Coach Executivo ao trabalhar em parceria 
com um líder: desenvolver estratégias e 
qualidades internas, para que, assim, pos-
sam causar um grande impacto positivo 
nas organizações que participam e pesso-
as com que convive.

Torço que, ao refletir sobre isso, esse 
conhecimento possa inspirar você a des-
pertar e potencializar o líder que há em 
você e que, ao fazer isso, tal como no con-
to dos leões, você possa assumir seu real 
papel na vida e nos negócios.
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Dormiu e perdeu as pernas

A manguaça tem sido responsá-
vel por um tantão de besteiras que 
as pessoas têm feito nos últimos 
tempos... Espia só... Um hominho 
resolveu tirar uma soneca e possi-
velmente com o coquinho enchar-
cado da mardita... E caiu nos bra-
ços de Morfeu (Deus do sono, viu, 
malinha?) só que o sujeito escolheu 
logo o trilho do trem de ferro para 
descansar... Logo o trem foi che-
gando... Apitando... Chegando e 
apitando e o hominho neca de piti-
biriba de acordar e o resultado não 
poderia ter sido outro... Cortou 
uma das suas pernocas... E ainda 
bem que ele foi socorrido e disse 
que não se lembra como foi parar 
naquele local... Pois é... Trilhos no 
centro é nocivo sim...

Diga não aos defensores de 
“demenores” criminosos

As nossas crianças devem ser 
muitíssimas bem tratadas... Têm 
que receber carinho... Amor... Edu-
cação... Saúde e um lar bem estru-
turado... Mas os “demenores” ban-
didos que matam... Aterrorizam... 
Garfam com paus de fogo não 
merecem ser tratados como vítimas 
e se hoje eles estão botando terror 
na sociedade vocês podem agrade-
cer e mandar flores para o pessoal 
da Nação PTlândia... A Igreja Cató-
lica e alguns dos famigerados Direi-
tos Humanos que criaram verda-
deiros monstros que agem e vivem 
impunes... Agora chegou a nossa 
vez... Diga não... Não vote em po-
líticos que não querem a redução 
da maioridade para 16 anos... Xô... 
Fora coisa ruim..

Aranha contra impotência?

Há! Há! Há! Eu não aguen-
to mais tanta besteira... Imagine 
vocês que Cotoquinho tem um 
amiguinho que não gosta de gas-
tar merrequinha de jeito maneira 
nenhuma... Aí ele ouviu dizer que 
o veneno de uma aranha é tiro e 
queda para fazer o bilauzinho subir 
igual prestigio de candidato que ga-
nha eleição junto ao puxa sacos... E 
não deu outra... Ele saiu pelo mato 
afora e conseguiu pegar algumas 
aranhas... Colocou para dar uma 
beiçada no pingolim e pronto... Foi 
parar diretinho no hospital e quase 
partiu para a cidade dos pés jun-
tos... É que o veneno tem que ser 
tratado nos laboratórios... Agora 
esse menino tarado vai comprar o 
azulzinho mesmo...

Textinho ou historinha creti-
ninha xonadinha

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... Nesse momento estou 
deixando de lado tudo que é coi-
sa séria e estou partindo firme e 
forte e biito para o nosso besteirol 
de cada dia... E tenho também que 
oxigenar o nosso glorioso Coqui-
nho com uma tremenda dose de 
bom humor - Um dia um hominho 
tinha comido uma bela feijoada e 
estava com a pança para estourar 
e soltada cada peido fedorento e 
viu que ia cagar e saiu bem devagar 
e despediu da sua amada e ficou 
esperando o ônibus... Mas ele não 
podia nem mexer... Senão saia tu-
dinho e na rua mesmo... Eca que 
nojo... Mas a namorada sem saber... 
Veio por trás para dar um sustão 
nele... E meteu os dedos na pança 
dele e só ouviu aquele bum... E 
saiu tudo... Nojo...

Cotoquinho adere á
dieta do Açaí

Pois então minha gente o meu 
amiguinho malinha Cotoquinho é 
mesmo xonado e um menino da 
hora... Com ele não tem essa de 
meu pé me dói de jeito maneira 
nenhuma... Ele conseguiu alguns 
quilinhos a mais e ficou triste e to-
mou uma decisão radical e passou 
a fazer uma dieta e agora ele desco-
briu que a dieta mais legal e feliz é 

do Açaí... Nunca ouviu falar? Ora... 
Ora... Ora... Pois ele vai-te conta ago-
ra como funciona... Ele disse que a 
dieta do Açaí começou quando do 
seu aniversario... Ele chegou em sua 
house e pediu Açaí... Uma carne... 
Açaí... Costelinha... Frango e uma 
cebola e vamos comer que a vida 
passa rápido e se emagrecer legal.. 
Senão fica feliz e boas.

Priorizar só o que
for prioridade

Snif... Snif... Snif... Tem momen-
to tão romântico e poético na reu-
nião dos nobres edis que eu não 
me aguento de emoção... Espia só 
seu menino que frase mais tocante 
um disse nobre edil... Ele sapecou 
que é preciso priorizar o que é prio-
ridade... Oh mas isso é por demais 
profundo e mexeu tanto comigo 
que resolvi dividir essa emoção com 
todos vocês... Eu não sei exatamen-
te o que ele quis dizer... Mas e daí? O 
mais importante é que ele filosofou 
biito... Falou difícil e Cotoquinho 
ficou achando que ele está por de-
mais sabido... Mas como é mesmo 
priorizar o que é prioridade? Eu não 
consigo alcançar tanta profundida-
de... Mas que foi biito foi... não foi? 
Foi ué.

Médicos pagam micão

Eu vou te contar uma coisa que 
tu vais pensar que é duas... Mas tu 
sabes que tudo que falo por cá é 
fato acontecido mesmo... Um dia 
dois nobres edis ligados á saúde 
estavam tentando descobrir porque 
um colega estava andando com as 
pernas abertas e com grande dificul-
dade... Um disse que era porque ti-
nha atrofia na perna... O outro reba-
teu que não que era uma deficiência 
de nascença... E a discussão não 
terminava e então foram perguntar 
ao colega.. E logo sapecou que um 
estava errado e o outro também er-
rou e ele também errou ao pensar 
que ia peidar e caguei e por isso es-
tava com as pernas abertas andando 
com dificuldades. Está vendo que 
nem tudo que parece e? Doidera só.

Quem pariu Mateus?

Pois essa é uma pergunta que 
não quer se calar... Eu vou te ex-
plicar tudinho e a razão de estar 
te fazendo essa pergunta... É que 
estava eu assistindo a reunião e um 
nobre edil sapecou... “quem pariu 
Mateus é quem deve embalar”... 
Uai seu menino... Eu nem conheço 
o Mateus... Nem o seu pai e muito 
menos a sua mãe... Agora o meu 
amiguinho malinha que atende 
pelo nominho de Cotoquinho esta 
aqui me perturbando para me dizer 
quem é que pariu esse menino e 
quem é que vai embalar ele... Mas 
os nobres edis tem que falar uma 
linguagem menos figurativa... É que 
Cotoco tem... No seu e certo é que 
Mateus deve ser muito importante e 
tem quem o embale né?

Montei no Porco

Ah eu não estou nem ai... Eu 
vou nesse momento picar a mula... 
Deitar o cabelo... Cair no capinado e 
capar o gato... Enfim eu vou embora 
mesmo e só volto amanhã se Deus 
quiser... E até lá não faça nenhum 
tipo de estripulia que não estarei 
por perto para te acudires de jeito 
maneira nenhuma e, por favor, lem-
bre - “O homem sábio que pleiteia 
com o tolo, quer se perturbe, quer 
se ria, não terá descanso.” Bíblia Sa-
grada... Para pensar mesmo!

Fuso do dia – Os parlamentares 
do Psol que infelizmente são usados 
pela TV Plim Plim para atacar o go-
verno Bolsonaro que heroicamente 
resiste e não dá para entender a ra-
zão de não cobrar uma dívida milio-
nária que deve e assim restringia ao 
papel de uma TV... Xô coisa ruim... 
Fora!

Xonado do dia – O grande pen-
sador politico Pedro Narciso que é 
um ícone da nossa politica e uma 
das raposas e tem competência de 
sobra... Sucesso, nobre guerreiro... 
E anda sumido e faz falta ao mun-
do político que fica mais pobre sem 
ele... Sucesso, nobre guerreiro... 
Fui!

Projeto amplia grupo de pessoas 
com deficiência com isenção de 
IPI

DIVULGAçãO

DIVULGAçãO

Vereador cobra reestruturação e inovação 
no Esporte

Sancionadas leis sobre assistência e saúde 
de idosos

Senador quer se tornar minis-
tro de pasta “operacional” com 
grande orçamento e muitos car-
gos. A “gula” do presidente do 
Senado, Davi Alcolumbre, tem 
provocado constrangimentos no 
governo, a ponto de gerar a ex-
pectativa no Planalto de reação 

imprevisível do presidente Jair 
Bolsonaro. Além de exigir que o 
governo se empenhe na campa-
nha de Rodrigo Pacheco (DEM
-AP), seu candidato a presidente 
do Senado, Alcolumbre cobra sua 
própria nomeação para o ministé-
rio. E não pode ser qualquer car-

go: ele impõe um ministério do 
tipo “operacional” com orçamen-
to e muitos cargos. 

A informação é da Coluna Cláu-
dio Humberto, do Diário do Poder.  
‘Gula’ de Alcolumbre por cargos es-
panta o Planalto. Faltam menos de 
duas semanas. Alcolumbre se acha 

“grande aliado” na presidência do 
Senado, espécie de “garantidor da 
governabilidade” nos primeiros 
dois anos de Bolsonaro. O ministé-
rio “operacional” faz lembrar o pe-
dido de “diretoria da Petrobras que 
fure poço” que Severino Cavalcanti 
impôs por apoio ao governo Lula.

Última

‘Gula’ de Davi Alcolumbre por cargos espanta o Palácio 
do Planalto

Idosos são o foco de duas leis fo-
ram publicadas no Diário Oficial de 
Minas Gerais. A Lei 23.791, de 2021, 
trata do estímulo à profissão de cuida-
dor de idosos, enquanto a Lei 23.790, 
de 2021, visa incentivar a criação de 
conselhos municipais de idosos. Am-
bas tramitaram na Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG) e foram 
aprovadas no fim do ano passado. 

A Lei 23.791, de 2021, deriva do 

Projeto de Lei (PL) PL 86/19, da de-
putada Ana Paula Siqueira (Rede). A 
norma estabelece uma série de me-
didas, que deverão ser acrescentadas 
na forma de incisos ao artigo 3º da 
Lei 21.155, de 2014, que já criou, 
anteriormente, uma política para es-
timular a atividade de cuidador de 
idoso. 

Os dispositivos acrescentados 
tratam de divulgações e palestras a 

respeito da profissão de cuidador, 
além do apoio à criação de fóruns 
de cuidadores de idosos, como 
meio de fortalecer a profissão. Para 
efeito da proposição, entende-se 
como profissional da área aquele 
que desempenha as atividades de 
cuidador, no ambiente domiciliar 
ou institucional, voltadas para pes-
soas da terceira idade. 

Já a Lei 23.790, de 2021, origi-

nou-se no PL 770/19, de autoria do 
deputado Coronel Sandro (PSL). O 
texto autoriza o governo a estimu-
lar a criação de conselhos munici-
pais de idosos. Para isso, a matéria 
acrescenta o inciso IX ao parágrafo 
1º do artigo 4º da Lei 12.666, de 
1997, que já trata da política esta-
dual de amparo ao idoso. O inciso 
acrescentado traz o comando do 
projeto, de criação dos conselhos.

O vereador Valdecy Contador 
prometeu, nesta semana, que 
vai se mobilizar para resgatar 
os grandes eventos esportivos e 

inovar as atrações e o desporto 
montes-clarense. Na concepção 
do parlamentar, o setor esportivo 
citadino há muito tempo carece 

de uma reestruturação e de pro-
fissionais capacitados para dirigi-
rem a pasta. “Sabemos que o pre-
feito Humberto Souto nomeou 

VALDEMAR SOARES

O vereador Rodrigo Cadei-
rante disse que a inclusão é uma 
necessidade cada vez maior, sen-
do preciso que se crie mecanis-
mo para o número de pessoas 
beneficiadas aumente de forma 
substancial. O vereador que tem 
um trabalho junto órgãos de in-
clusão, onde atende crianças e 
adolescentes especiais, disse que 
ficou feliz com decisão dos depu-
tados. A Câmara dos Deputados 
analisa o Projeto de Lei 7830/14, 
que estende às pessoas com defi-
ciência totalmente impossibilita-
das de dirigir o direito a adquirir 
veículo com isenção do Imposto 
sobre Produtos Industrializados 
(IPI). 

Rodrigo lembrou que a isen-
ção é de longa data, mas da for-
ma como vem sendo ampliada, é 
somente agora e disse que, pelo 
texto, pais e filhos dos beneficia-
dos, assim como seus responsáveis 
legais, também poderão receber a 
isenção, desde que o automóvel 
fique em nome do cidadão com 
deficiência. 

Cadeirante lembrou que, atu-
almente, a Lei 8.989/95 prevê o 
benefício fiscal para “pessoas por-
tadoras de deficiência física, visual, 

mental severa ou profunda, ou au-
tistas, diretamente ou por intermé-
dio de seu representante legal”. 

Para o parlamentar, é justo be-
neficiar o grupo de pessoas total-
mente impossibilitadas de dirigir, 
mesmo que os automóveis sejam 

guiados por outra pessoa. Isso 
porque, segundo o vereador, “é fla-
grante a diferença de situação com 
relação aos demais grupos de indi-
víduos que compõem a sociedade. 
Entendo que esse é um projeto 
que tem que ter apoio de todos 

nós que defendemos uma maior 
inclusão e mais benefícios para 
as pessoas portadoras de necessi-
dades especiais. É justo, além de 
que esse é um projeto de grande 
alcance social e merece todo nos-
so apoio”, finalizou.

novamente o ex-secretário Igor 
Dias, para ser o titular da Secreta-
ria de Esportes, porém, desta vez, 
vamos cobrar mais dele desempe-
nho, dedicação e compromisso 
no que se concerne elaboração e 
critério para a concretização das 
competições. É necessário a efeti-
vação das disputas tradicionais no 
futebol, no esporte especializado, 
resguardar a Praça de Esportes e 
incrementar as suas atividades 
numa consonância com o público 
frequentador”, afirma Valdecy. 

O parlamentar reitera que 
“uma das tristes realidades no 
esporte em Montes Claros é que, 
para uma cidade considerada de 
porte médio com quase 500 mil 
habitantes, que não conta com 
um time profissional de futebol, 
o que já foi feito até hoje, pelas 
autoridades competentes é uma 
vergonha no cenário nacional. 
Falta vontade, compromisso e 
competência dos políticos da alça-
da estadual e federal que se dizem 
representantes desta região e que 
só ficam nas falsas promessas”, 
pontua e acrescenta que mesmo 
diante da importunação dos efei-
tos do coronavírus, causador da 
Covid-19, é preciso jogo de cintu-
ra e afinidade para o soerguimen-
to do esporte em suas respectivas 
modalidades.
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Zé Reis acompanha governador na 
vacinação contra a Covid-19 no NM

Marcelo Freitas cumpre agenda em Belo 
Horizonte

Carlos Pimenta salienta importância da 
vacinação contra a Covid-19

Câmara aprova recursos 
para enfrentamento da 

pandemia 

Vereadora exonera 
servidora com alto 
salário em Moc

GIRLENO ALENCAR

O deputado Zé Reis (PODE), 
nesta terça feira (19/01), acompa-
nhou o governador Romeu Zema 
em sua visita ao Norte de Minas, 
para a liberação de 42.280 doses 
de vacinas. O deputado destaca a 
priorização de Zema ao Norte de 
Minas, a primeira região a receber 
doses do imunizante. Enquanto Ja-
nuária foi a primeira cidade do inte-
rior a receber a vacina, o município 
de São João das Missões recebeu 
a maior quantidade proporcional 
de vacinas, 5.186 doses, sendo a 
maior parte destinada à população 
indígena. O gabinete do deputado 
orientou como acelerar a utilização 
das vacinas a todos os 19 prefeitos 
vinculados ao mandato.

Em Montes Claros, o governador 
se reuniu no auditório da Cidade Ad-
ministrativa, onde explanou sobre a 
ordem de serviço para a construção 
da adutora São Francisco, que trará 
água do rio São Francisco, a partir 
da cidade de Ibiaí. O deputado Zé 
Reis e o presidente da Associação 
dos Municípios da Área Mineira da 
Sudene (Amams), José Nilson Bispo 
de Sá, prefeito de Padre Carvalho, 
apresentaram ao governador o pro-
jeto de criação da Superintendência 
de Desenvolvimento Econômico na 
Amams, para, em dois anos, gerar 
50 mil empregos na região. 

Logo após a reunião, o gover-
nador se deslocou para Asilo São 
Vicente de Paulo, onde vacinou 
dois idosos, iniciando a campanha 
de imunização no Norte de Mi-

nas. “Fico feliz de participar desse 
momento, pois a vacina contra a 
Covid-19 é um sinal de esperança. 
Temos de acabar com esse pesadelo 
gerado pela doença”, se emociona 
o deputado Zé Reis, que trabalhou 
junto ao governo a fim de agilizar 
a campanha de vacinação no Norte 
de Minas.

A Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros, que envol-
ve 54 municípios, recebeu 26.640 
doses, a fim de imunizar 13.320 
pessoas. A Gerência Regional de 
Saúde de Januária, que atua em 25 
municípios, recebeu 14.080 doses 
para imunizar 7.040 pessoas. Já a 
Gerência Regional de Saúde de Pi-
rapora, com sete municípios, rece-
beu 1.560 doses para atender 780 
pessoas.

A vereadora Cecilia Meireles 
exonerou ontem (19), a servidora 
Ivana Maria Lima e Silva, que es-
tava lotada em seu gabinete com 
o nível G-569 e 578 pontos, o 
equivalente a R$ 11.560,00, que 
era o maior salário pago por um 
gabinete em toda história de 189 
anos do Poder Legislativo Munici-
pal. Através da Portaria 44/2021, 
foi publicado na edição de ontem 
do Diário Oficial a exoneração. 
Ela nomeou ainda ontem Denner 
Pereira Santana, com 200 pon-
tos, o que dá um salário de R$ 
4 mil. Flávio Souza Santos, tinha 
sido nomeado antes, com o nível 
G-116, 125 pontos, o que dá um 
salário equivalente a R$ 2.500.00. 
Cada vereador tem direito a gastar 

R$ 17.060,00 com sua assessoria, 
distribuídos em 853 pontos de 
R$ 20,00 cada. A vereadora agora 
usou 325 pontos e tem mais 528 a 
serem usados.

A exoneração da servidora com 
o alto salário foi bastante feste-
jada nas redes sociais na noite 
de segunda-feira, quando saiu a 
versão digital do Diário Oficial. 
Os participantes anunciaram que 
agora o foco é reduzir o outro 
salário de R$ 11 mil. A Câmara 
Municipal de Montes Claros tem 
servidores efetivos com salários 
que oscilam de R$ 20 mil a R$ 
30 mil, por causa dos benefícios 
agregados, como quinquênios. 
Cada vereador de Montes Claros 
recebe R$ 15.193,00 de subsídios; 

pode contratar R$ 17.060,00 de 
assessores e ainda gastar até R$ 4 
mil com as atividades parlamenta-
res. O presidente do Legislativo 
pode gastar até R$ 34.120,00 com 
assessoria e ainda valores ilimita-
dos com a atividade parlamentar.

Com essas despesas, a Câmara 
Municipal gasta R$ 409.440,00 
por mês com a assessoria dos 23 
vereadores; R$ 349.439,00 com os 
subsídios dos vereadores e ainda 
R$ 92 mil com o custeio dos gabi-
netes. Isso dá R$ 850.879,00 por 
mês e R$ 10.210.548,00 por ano. 
Nos quatro anos de mandato, são 
R$ 40.842.192,00. Porém, com os 
outros cargos comissionados e 
efetivos, o Poder Legislativo gasta 
ainda mais. (GA)

A Câmara Municipal de Montes Cla-
ros aprovou na reunião ordinária de 
ontem dois decretos legislativos referen-
dando os Decretos do Executivo Munici-
pal de abertura de crédito adicional ex-
traordinário no orçamento do Município 
referente ao ano de 2020, para enfrenta-
mento da pandemia de coronavírus (Co-
vid-19).  Os recursos são provenientes 
do Ministério da Saúde, repassados ao 
município de Montes Claros no final do 
ano passado, através do Plano Nacional 
de Enfrentamento à Covid-19. Juntos, 
os dois decretos somam um aporte de 
mais de R$ 5,1 milhões e serão utiliza-
dos para custear a prorrogação da utili-
zação de seis leitos de UTI no Hospital 
Universitário Clemente de Faria e seis na 
Santa Casa, para abrir mais 15 vagas em 
leitos de UTI no hospital Mário Ribeiro, e 
também serão aplicados nos serviços de 
Saúde Bucal e Saúde Mental (CAPS TM, 
AD e Infantil).

O presidente da Câmara Municipal, 
vereador Cláudio Rodrigues (Cidadania) 
explica que sem esse referendo o mu-
nicípio não poderia utilizar os recursos. 
“Conforme previsto no artigo 165 da Lei 
Orgânica Municipal, para abertura de 
crédito suplementar ou especial o Muni-
cípio precisa da prévia autorização legis-
lativa e indicação dos recursos correspon-
dentes. E, nesse caso, além de o recurso 
já estar liberado, essa é uma situação de 
emergência, e a Câmara está sensível à 
necessidade desses recursos para manter 
o atendimento e acompanhamento dos 
pacientes que foram infectadas pelo ví-
rus”, observa. Cláudio Rodrigues ressalta 
que ao referendar a medida a Câmara já 
analisou se as rubricas do decreto foram 
destinadas à abertura correta do crédi-
to. “Agora vamos fazer a fiscalização e 
acompanhamento da aplicação desses 
recursos”, completa.

Além de referendar os decretos do 

Executivo municipal, na reunião des-
ta terça-feira também foi aprovado o 
projeto de resolução apresentado pelo 
vereador Valdecy Contador (Cidadania), 
que concede o título de Cidadão Hono-
rário ao bispo Dorival Souza Barreto 
Júnior.  Também foi apresentado pelo 
vereador Wilton Dias (PTB) o projeto 
de resolução que cria a Frente Parla-
mentar em Defesa do Empreendedor. 
Conforme proposta, a Frente Parlamen-
tar terá como função o planejamento, 
discussão, organização e proposição de 
políticas públicas que visem o desen-
volvimento econômico, a desburocrati-
zação, a simplificação tributária, o em-
preendedorismo e a garantia e proteção 
à livre iniciativa e ao pleno exercício da 
atividade econômica no Município.  O 
projeto será analisado pelas comissões 
e, em seguida enviado à Presidência 
para encaminhamento à votação no 
Plenário. (GA)

O deputado Carlos Pimenta, 
presidente da Comissão de Saúde 
da Assembleia Legislativa, discur-
sou em nome dos deputados esta-
duais do Norte de Minas na soleni-
dade realizada na manhã de ontem 
(19) na Cidade Administrativa de 
Montes Claros, com a presença do 
governador Romeu Zema, quando 
destacou a importância daquela 
cerimônia, pois seria iniciada a vaci-
nação contra a Covid-19 na região, 
assim como dada a ordem de servi-
ço para a construção da adutora do 
rio São Francisco, trazendo água de 
Ibiaí. O deputado agradeceu ao go-
vernador por atender aos pedidos e 

liberar além das seringas, as vacinas 
para imunizar a população.

Como presidente da Comissão 
de Saúde da Assembleia Legislativa, 
o deputado Carlos Pimenta desta-
cou a atuação do Estado, que provi-
denciou as vacinas. Desde quando 
o Estado anunciou que distribuiria 
as seringas, Pimenta solicitou uma 
atenção especial com o Norte de 
Minas, por causa da sua grande ex-
tensão territorial. Aliado a isso, ele 
mostrou a necessidade de dar su-
porte as secretarias municipais de 
Saúde, com a liberação de congela-
dores, para garantir a vacinas com a 
temperatura necessária. (GA)

O deputado federal Delega-
do Marcelo Freitas cumpriu, na 
segunda-feira, agenda de com-
promissos políticos em Belo Ho-
rizonte. O parlamentar reuniu-se 
com os presidentes das Câmaras 
de Vereadores das cidades minei-

ras de Florestal, Wellington Dete-
tive, e de Cláudio, Tim Maritaca, 
além do vice-prefeito da cidade 
de Atalaia, Marquinhos de Zé Ival-
do. “Por sermos deputado federal 
pelo estado de Minas Gerais, é 
importante estarmos em cons-

tante contato com representantes 
de outros municípios, buscando 
atender as demandas locais, as-
sim como fazemos com as cidades 
do nosso Norte de Minas”, afirma 
Marcelo Freitas.

O deputado também esteve 

reunido com o prefeito de Belo 
Horizonte, Alexandre Kalil. “Tra-
tamos de temas de interesse de 
toda Minas Gerais, especialmente 
quanto à saúde e à condição de 
vida dos mineiros. Nosso traba-
lho não para, sempre em busca 

de melhorias e de proporcionar 
qualidade de vida e tratamento 
mais digno e igualitário para todo 
o povo”, declara Freitas.  Também 
participaram das reuniões com o 
deputado Marcelo Freitas, o presi-
dente municipal do PSL da cidade 

de Florestal, Lucas Santos; o ad-
vogado Walderberg; o secretário 
de administração de Florestal, Dr. 
Moabe; e o secretário de Governo 
da cidade de Cláudio, Carlos Edu-
ardo. (GISSELE NIZA – Assessora 
de imprensa)
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Norte de Minas registra mais seis 
óbitos por Covid-19; quatro, em Moc

Amams recebe filiação e demandas de mais 
municípios

Instituto tem 15 projetos classificados na 
UFMG

GIRLENO ALENCAR

O Norte de Minas apresentou 
mais seis mortes por causa do Co-
vid, sendo duas em São João do 
Paraíso e quatro em Montes Claros, 
além de 422 novos casos. A região 
alcança a marca de 37.978 casos de 
Covid ao todo, sendo 37.337 confir-
mados e 631 mortes.   

As mortes registradas em Mon-
tes Claros em virtude de complica-
ções pela doença aumentou para 
241 o número de óbitos do muni-
cípio. São três homens, de 39, 74 e 
92 anos e uma mulher de 27 anos. 
Ambos tinham comorbidades.

As 631 mortes nos 74 municí-
pios do Norte de Minas foram em 
Águas Vermelhas (1) Bocaiuva (12), 
Brasília de Minas (5) Buenópolis 
(3), Buritizeiro (11), Capitão Enéas 
(4), Catuti (2) Chapada Gaúcha 
(1), Claro dos Poções (2), Conego 
Marinho (1), Coração de Jesus (2), 
Cristália (1), Curral de Dentro (2), 
Divisa Alegre (4), Engenheiro Na-
varro (1), Espinosa (16), Francisco 
Dumont (3), Francisco Sá (9), Fruta 
de Leite (2), Gameleiras (3), Glau-
cilândia (1), Guaraciama (1), Grão 
Mogol (3), Ibiaí (1), Icaraí de Minas 

(1), Itacambira (2) Itacarambi (6), 
Jaíba (14), Janaúba (33), Januária 
(15), Japonvar (1), Jequitaí (4), Jo-
aquim Felício (1), Josenópolis (3), 
Juvenília (2), Lassance (1), Lontra 
(5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (1), 
Manga (6), Matias Cardoso (3), 
Mato Verde (4), Mirabela (5); Mira-
vânia (1) Montalvânia (12), Monte 
Azul (14), Montes Claros (237), 
Ninheira (1), Nova Porteirinha (2), 
Novorizonte (2), Padre Carvalho 
(3), Pai Pedro (1), Pedras de Maria 
da Cruz (1), Pintópolis (1) Pirapora 
(24), Porteirinha (19), Riachinho 
(2), Riacho dos Machados (1), Rio 
Pardo de Minas (3), Rubelita (1), 
Salinas (23), Santa Cruz de Salinas 
(2), Santa Fé de Minas (2), Santo 
Antonio do Retiro (1), São Francis-
co (18), São João da Ponte (13), São 
Joao das Missões (1), São Joao do 
Paraiso (4), São Romão (3), Taiobei-
ras (12), Ubaí (1), Urucuia (3), Vár-
zea da Palma (14), Varzelândia (6) e 
Verdelândia (2).

NOVOS CASOS

O setor de epidemiologia da 
Prefeitura de Montes Claros infor-

ma que mais 144 novos casos foram 
confirmados nesta terça-feira (19), 
aumentando para 15.668 o número 
de casos positivos no município.

São 68 homens e 76 mulheres 
com idades entre dois a 93 anos. 
Todos sendo acompanhados pela 
Vigilância Epidemiológica.

Os 278 casos confirmados foram 
em Berizal (1), Bocaiuva (8), Botu-
mirim (1), Brasília de Minas (10), 
Buritizeiro (15), Catuti (2), Cora-
ção de Jesus (3), Espinosa (17), 
Francisco Dumont (1), Grão Mogol 
(1), Ibiracatu (1), Janaúba (62), Ja-
nuária (7), Manga (6), Montes Cla-
ros (67), Ninheira (18), Pai Pedro 
(1), Patis (21), Ponto Chique (11), 
Riachinho (1), São João das Missões 
(1), São Romao (1), Várzea da Pal-
ma (19) e Varzelândia (3).

Agora são 37.193 casos em 
Águas Vermelhas (133), Berizal 
(25), Bocaiuva (681), Bonito de 
Minas (6), Botumirim (30), Brasília 
de Minas (409), Buenópolis (123), 
Buritizeiro (467), Campo Azul (52), 
Capitão Enéas (207), Catuti (55), 
Chapada Gaúcha (108), Claro dos 
Poções (137), Conego Marinho 
(60), Coração de Jesus (232), Cris-
tália (56), Curral de Dentro (188), 

O Instituto de Ciências Agrá-
rias, sediado em Montes Claros, 
teve 15 projetos classificados e 
contemplados com bolsas pala 
Universidade Federal de Minas 
Gerais, vinculados a programas ou 
a projetos de extensão. O edital 
01/2020 recebeu 312 inscrições de 
propostas e 255 foram aprovadas 
preliminarmente. Foram conce-
didas 628 bolsas, sendo 508 na 
modalidade PBEXT destinada a 
discentes da graduação e 120 na 
modalidade PBEXT Ação Afirma-
tiva – para alunos classificados 
socioeconomicamente pela Fump 
ou que ingressaram na UFMG pelo 
sistema de cotas.

As bolsas terão vigência de mar-
ço de 2021 a fevereiro de 2022. O 
prazo para interposição de recur-
sos já está aberto e termina em 24 
de janeiro. O resultado final será 
publicado no dia 5 de fevereiro, de 
acordo com a retificação do crono-
grama.

Nesta edição, o PBEXT intro-

duziu uma inovação no processo 
de avaliação. Cada proposta foi 
analisada por dois avaliadores. Em 
seguida, ela passou pelo crivo dos 
presidentes dos comitês assessores 
da Câmara de Extensão. Cada pro-
ponente poderá visualizar ambos 
os pareceres no Sistema de Fo-
mento da Proex, além do parecer 
conclusivo da Câmara de Extensão.

Publicado em agosto do ano 
passado pela Proex, o edital visa 
à seleção de proponentes – ser-
vidores docentes e técnicos-admi-
nistrativos em educação – de pro-
gramas ou de projetos de extensão 
universitária para pleito de bolsas 
em 2020. As bolsas podem ser con-
cedidas a graduandos de qualquer 
curso da UFMG. O objetivo é esti-
mular a participação dos discen-
tes nas atividades extensionistas, 
de forma a contribuir para a sua 
formação acadêmica e para uma 
atuação profissional pautada na ci-
dadania e nos valores da educação 
superior pública.

Os projetos do Norte de Minas 
que foram classificados e contem-
plados com recursos são Recicla-
gem urbana: Educando para trans-
formar, de Cristina Maria Lima Sa 
Fortes; Olericultura e plantas me-
dicinais na formação de jovens e 
adultos, de Ernane Ronie Martins; 
Programa Florestas, de Nilza de 
Lima Pereira Sales; Apoio a Agricul-
tores Familiares do Norte de Minas 
Gerais em Atividades de Produção 
Higiene e Saúde Pública, de Anna 
Christina de Almeida; “Reciclar e 
Transformar”: Projeto de apoio à 
consolidação de associações de ca-
tadores de materiais recicláveis em 
Montes Claros, de Giovanni Cam-
pos Fonseca.

Tem ainda Desenvolvimento de 
Alimento para Combate à Fome 
e à Sub Nutrição Infantil, de Igor 
Viana Brandi; Somos todos dife-
rentes - inclusão social e acessibi-
lidade no Campus Montes Claros, 
de Claudia Regina Vieira; CMDRS: 
colaboração para gestão social, 

A Associação dos Municí-
pios da Área Mineira da Sudene 
(Amams) recebeu a filiação de 
outros dois municípios, que são 
Curral de Dentro e Glaucilândia, 
em eventos com as presenças dos 
respectivos prefeitos, Adaildo Ro-
cha Moreira e Herivelto Aves Luiz. 

Na reunião com eles, o presidente 
da Amams, José Nilson Bispo de 
Sá e o secretário-executivo Ronal-
do Dias mostraram a importância 
da união dos prefeitos do Norte 
de Minas para lutar pelas causas 
municipalistas. Mostraram que 
além da gestão política, a Amams 

tem Departamentos Técnicos que 
dão suporte aos municípios.

O prefeito de Glaucilândia, 
Herivelto Aves Luiz, do PSD, re-
novou a filiação na Amams depois 
de três anos fora da entidade, por 
entender que a Amams tem ajuda-
do demais aos prefeitos, com pro-

jetos. O prefeito foi vice-prefeito 
e tem a experiência do setor edu-
cacional e de gestão municipal. 
Ele observa que as suas principais 
demandas são na área de infraes-
trutura e espera que a Amams dê 
suporte nessa tarefa, com a elabo-
ração dos projetos.

O prefeito Adaildo Rocha Mo-
reira, de Curral de Dentro mos-
trou à direção da Amams que 
existem três prioridades na sua 
administração, sendo a revitali-
zação da lagoa; a avenida Afonso 
Pena e a solução para a regulari-
zação fundiária. Por isso, pediu 

a ajuda da Amams para essas 
iniciativas. De imediato, o pre-
sidente José Nilson Bispo de Sá, 
o Nilsinho, mostrou-lhe que ele 
terá todos os projetos técnicos 
elaborados pelo Departamento 
de Engenharia da Amams, para le-
var adiante essas demandas. (GA)

DIVULGAçãO 
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Divisa Alegre (143), Engenheiro 
Navarro (35), Espinosa (463), Fran-
cisco Dumont (24), Francisco Sá 
(372), Fruta de Leite (34), Gamelei-
ras (170), Glaucilândia (25), Grão 
Mogol (136), Guaraciama (15), Ibiaí 
(47), Ibiracatu (56), Icaraí de Minas 
(120), Indaiabira (106), Itacambira 
(8), Itacarambi (272), Jaíba (681), 
Janaúba (2.147), Januária (556), Ja-
ponvar (99), Jequitaí (81), Joaquim 
Felício (25), Josenópolis (327), Ju-
ramento (31), Juvenília (160), Lagoa 
dos Patos (25), Lassance (68), Lontra 

(84) e Luislândia (77).
Tem ainda Mamonas (39), Manga 

(384), Matias Cardoso (84), Mato 
Verde (256), Mirabela (177), Mira-
vânia (5), Montalvânia (377), Monte 
Azul (668), Montes Claros (15.524), 
Montezuma (88), Ninheira (89), 
Nova Porteirinha (74), Novorizon-
te (43), Olhos D’Água (20), Padre 
Carvalho (107), Pai Pedro (39), Patis 
(84), Pedras de Maria da Cruz (127), 
Pintópolis (21), Pirapora (2067), 
Ponto Chique (61), Porteirinha 
(634), Riachinho (173), Riacho dos 

Machados (72), Rio Pardo de Minas 
(306), Rubelita (46), Salinas (1.195), 
Santa Cruz de Salinas (20), Santa Fé 
de Minas (206), Santo Antonio do 
Retiro (84), São Francisco (516), São 
João da Lagoa (40), São João da Pon-
te (266), São João das Missões (109), 
São João do Pacuí (7), São João do 
Paraiso (470) . São Romao (91), 
Serranópolis de Minas (55), Taiobei-
ras (857), Ubaí (83), Urucuia (85), 
Vargem Grande do Rio Pardo (56), 
Várzea da Palma (996), Varzelândia 
(235) e Verdelândia (78).

comunicação e participação, de 
Frederico Antonio Mineiro Lopes; 
Centro de Referência da Cultura 
Material da Agricultura Familiar / 
Sítio de Saluzinho, de Flavia Maria 
Galizoni; Programa de Desenvol-
vimento Rural/Urbano e Apoio a 
Agricultura Familiar – PRODERA, 
de Helder dos Anjos August; So-
los na Escola, de Leidivan Almeida 
Frazao.

Ainda Utilização de mídias so-
ciais como ferramenta na difusão 
de conteúdo técnico-científico re-
ferente à reprodução animal, de 
Leticia Ferrari Crocomo; Pecuária 
do Sertão, Aprimoramento e ca-
pacitação de produtores, alunos e 
técnicos em práticas de produção 
para o Norte de Minas Gerais, de 
Eduardo Robson Duarte; Cons-
cientização, Desenvolvimento e 
Implantação de Produção de Fran-
gos de Corte e Poedeiras no Norte 
de Minas, de Fabiana Ferreira e 
Viveiro de mudas frutíferas, or-
namentais e silviculturas do ICA/
UFMG, de Paulo Sergio Nascimen-
to Lopes.

Os projetos classificados, mas 
não contemplados foram Meio 
ambiente e sustentabilidade, de 
Julia Ferreira da Silva e Canal no 
youtube “Alcinei Azevedo - Dicas 
e aulas”: Videoaulas e minicursos 
sobre análise de dados, programa-
ção e inteligência computacional, 
de Alcinei Místico Azevedo. Os não 
classificados são Produção de Inse-
tos a Partir de Resíduos Agroindus-
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triais para Alimentação Animal, de 
Diego Vicente da Costa; Ações In-
tegradas em Plantas Medicinais, de 

Lourdes Silva Figueiredo e Curu-
piras do Sertão, de Christian Dias 
Cabacinha. (GA)
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Amams anuncia desenvolvimento 
econômico para gerar 50 mil empregos

SAMU registra aumento de 11% no número de 
atendimentos psiquiátricos

GIRLENO ALENCAR

O novo presidente da Associa-
ção dos Municípios da Área Mi-
neira da Sudene (Amams), José 
Nilson Bispo de Sá, prefeito de 
Padre Carvalho, se reuniu com o 
governador Romeu Zema, para 
ajustar a data da solenidade de 
posse na entidade, quando apro-
veitou para anunciar a criação da 
Diretoria ou Superintendência de 
Desenvolvimento Econômico na 
Amams, com a função de diagnos-
ticar as potencialidade de cada 
município e criar mecanismos para 
fomentar essa atividade, com o de-
safio de gerar 25 mil empregos por 
ano na região. A Amams pediu ao 
governador o apoio da Secretaria 

Estadual de Desenvolvimento Eco-
nômico para ajudar nesse projeto. 
Zema autorizou a participação do 
Estado.

A proposta da Amams passa por 
formar uma equipe técnica na enti-
dade, com a finalidade de orientar 
os municípios filiados a descobri-
rem como gerar empregos e renda. 
Na conversa com o governador, o 
presidente José Nilson Bispo de 
Sá enfatizou que a criação da Di-
retoria ou Superintendência de 
Desenvolvimento Econômico foi o 
seu primeiro ato depois de eleito 
presidente na última sexta-feira. O 
governador Romeu Zema lembrou 
que a Amams, nos mais de 40 anos 
de existência, tem contribuído 
com o desenvolvimento regional 

e por isso, a iniciativa apresentada 
merece todo apoio. O deputado Zé 
Reis participou da conversa com 
o governador e o presidente da 
Amams e reforçou o pedido.

A ideia da Amams é fomentar 
a atividade produtiva, como é o 
caso da atividade rural, que gera 
muitos empregos na região, sen-
do a base da economia para 80% 
dos municípios do Norte de Minas. 
Também tem o Polo Minerário, 
que está prestes a ser consolidado 
com a Sul Americana Metais (SAM 
Metais), com recursos da China. 
Também tem o gás natural no Vale 
do São Francisco; o potencial da 
energia solar, o turismo e várias 
outras fontes de desenvolvimento 
econômico.

O primeiro mês do ano é reser-
vado para chamar a atenção da so-
ciedade para as questões relacio-
nadas à saúde mental e emocional 
através de uma campanha que 
recebeu o nome de “Janeiro Bran-
co”. Evidenciar o assunto tem 
como intuito promover a reflexão 
sobre a importância da prevenção 
do adoecimento emocional.

Preparado para atender urgên-
cia e emergência 24 horas por 
dia, o SAMU Macro Norte também 
socorre pessoas em situações de 
surtos ou transtornos psiquiátri-
cos. Dados do setor de Estatística 
do SAMU mostram que, em 2020, 
foram atendidas 2.375 pessoas 
que se encontravam em surto psi-
cótico, tentativa de autoextermí-
nio, ideação suicida ou transtor-
nos psicológicos como depressão 
e crise de ansiedade.

O levantamento revela ainda 
um dado preocupante: houve 
um aumento de 11% no número 
de atendimentos psiquiátricos, se 

comparado ao ano de 2019, que 
teve registro de 2.460 casos. Com 
o apoio da Polícia Militar, as técni-
cas para a abordagem do pacien-
te são diferenciadas e incluem a 
negociação e uma aproximação 
cordial para não incitar ameaça 
à vítima e potencializar reações 
agressivas. Em seguida, a equipe 
de socorristas administra medica-
ção no paciente e o transfere para 
o hospital indicado.

O crescimento no número de 
atendimentos pode estar dire-
tamente ligado ao contexto da 
pandemia. A psicóloga do SAMU, 
Odinéia Guedes, explica que o 
fato das pessoas ficarem muito 
tempo em casa, e sem poder sair, 
a perda do contato físico, princi-
palmente, com os familiares mais 
próximos, pode trazer ansiedade, 
porque o convívio e o laço social 
também são importantes para a 
saúde mental. Para outros, a con-
vivência intensa com as crianças 
e o cônjuge em casa pode ser 

angustiante. “É natural sentir-
mos medo, ansiedade e angústia, 
quando estamos frente ao desco-
nhecido. No entanto, precisamos 
balancear esse momento de crise 
mantendo o equilíbrio emocional 
e nos reinventando”, afirma a psi-
cóloga.

Já para os profissionais da 
saúde existe uma espécie de para-
doxo: a consciência da gravidade 
da doença convive com a respon-
sabilidade do cumprimento da 
missão de salvar vidas, mesmo 
com o receio de levar a Covid-19 
para dentro de casa e contaminar 
algum ente querido. “No SAMU, 
possuímos o setor de Psicologia 
que atua junto aos nossos cola-
boradores dando todo o suporte 
necessário aos profissionais que 
estão na linha de frente, cuidando 
da saúde mental deles para que 
eles possam cuidar da saúde do 
povo do Norte de Minas”, disse o 
presidente do SAMU Macro Norte, 
Silvanei Batista.

DIVULGAçãO

DIVULGAçãO



Montes Claros, quarta-feira 20.1.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

21 ANOS
gazetanortemineira.com.br 7Saúde

Zema anuncia que Funed irá 
produzir vacina contra a Covid-19

UPA do Chiquinho Guimarães realiza mais de
9 mil atendimentos em dois meses

Universidade de São Paulo premia trabalho de 
Montes Claros

DIVULGAçãO 

GIRLENO ALENCAR 

O governador Romeu Zema 
anunciou na manhã de ontem (19), 
em Montes Claros que a Fundação 
Ezequiel Dias (Funed), vinculada 
ao Estado, pretende produzir a va-
cina contra a Covid-19 e por isso 
buscará parceria com as institui-
ções detentoras da tecnologia para 
em um a dois anos produzir a va-
cina. Zema explicou que a previsão 
é da imunização ser uma atividade 
continua e por isso, a necessidade 
da Funed começar a produzir a va-

cina para atender Minas Gerais. Ele 
acompanhou, ainda pela manhã, 
no Asilo São Vicente de Paulo, de 
Montes Claros, a vacinação da idosa 
Maria das Dores Reis, de 90 anos, 
que foi a primeira pessoa da região 
a receber o medicamento. Ela resi-
dia no bairro Major Prates e há três 
anos está internada no asilo. O ou-
tro paciente é Erotides Cardoso, de 
95 anos, natural de Francisco Sá e 
reside no asilo há quatro anos.

Desde as 4 horas da madrugada 
de ontem que iniciou a mobilização 
para a distribuição das vacinas no 

Norte de Minas, quando a aeronave 
saiu do Aeroporto da Pampulha em 
Belo Horizonte e depois de passar 
em Januária, chegou a Montes Cla-
ros às 7h30. Minas Gerais recebeu 
do Ministério da Saúde 496.193 
doses de vacinas para imunizar 
248.096 pessoas. Os municípios do 
Norte de Minas com maior número 
de pessoas a serem vacinadas são 
Montes Claros, com 9.483 pessoas; 
São João das Missões com 5.186 
pessoas, sendo 5.152 indígenas; 
Janaúba, com 1.052; Pirapora, com 
537; Brasília de Minas com 535; 

Taiobeiras com 502 e Bocaiúva com 
421. Além das vacinas os 54 muni-
cípios que integram a Superinten-
dência Regional de Saúde de Mon-
tes Claros estão recebendo 339.500 
seringas para a realização da cam-
panha nacional de vacinal contra a 
Covid-19. Para os 86 municípios da 
região ampliada de saúde do Norte 
de Minas a Secretaria de Estado da 
Saúde está disponibilizando 543,7 
mil seringas.

Na primeira parte da sua visita, 
o governador Romeu Zema parti-
cipou de apresentação do projeto 

da adutora de Ibiaí, mas o ato foi 
marcado pelo impedimento da im-
prensa acompanhar a solenidade e 
com isso, não se ouviu os discursos. 
Até mesmo uma caixa de som dei-
xou de ser colocada na área exter-
na para os jornalistas ouvirem. Um 
dos participantes explica que o ato 
ficou parecendo a vaca holandesa, 
que produz 40 litros de leite e de-
pois chuta o balde. O Estado anun-
cia a obra como sendo de R$ 280 
milhões, mas com a imprensa impe-
dida de ter acesso ao local e nem foi 
colocado serviço de sonorização, a 

solenidade passou em branco. A 
imprensa teve autorização apenas 
de fazer imagem da solenidade.

Na sequencia, o governador se 
deslocou até a cidade de Ibiaí. O 
coordenador do Projeto São Fran-
cisco, Roberto Botelho acredita que 
na primeira semana de fevereiro 
a empresa OECI, do Grupo Ode-
brecht, inicie os serviços, pois tem 
10 dias para montar o canteiro de 
obras. A expectativa da população 
de Ibiaí é que os serviços possam 
gerar empregos e impostos para a 
cidade.

A Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) do bairro Chiquinho 
Guimarães, na região sul de Montes 
Claros, já realizou mais de 9 mil 
atendimentos médicos desde sua 
inauguração, ocorrida no dia 21 de 
outubro do ano passado. A unidade 
conta com dois médicos clínicos e 
outros dois pediatras por plantão, 
durante 24 horas por dia, sete dias 
por semana. Após a inauguração, 
cerca de 130 pessoas foram atendi-
das por dia no local, em média. No 

total, cerca de 7.500 adultos foram 
atendidos, assim como quase 2 mil 
crianças. Com a estrutura monta-
da na unidade e quatro médicos, 
500 pessoas podem ser atendidas 
por plantão. É importante ressal-
tar que a UPA não é para atender 
somente uma região da cidade. 
Qualquer morador, indiferente do 
bairro onde reside, pode procurar 
a unidade em caso de urgência ou 
emergência.

Atualmente no local são ofereci-

dos os serviços de acolhimento com 
classificação de risco, administração 
de medicamentos, aferição de pres-
são arterial, atendimento de urgên-
cia com observação, atendimento 
de avaliação de cateterismo, curati-
vos, drenagem de abscesso, eletro-
cardiograma, sutura de ferimento 
da pele, exames de glicemia capilar, 
inalação, nebulização, lavagem gás-
trica, monitorização ambulatorial 
de pressão arterial, exames labora-
toriais e transporte inter-hospitalar. 

A sala de radiografia está sendo 
montada e em breve esses serviços 
serão oferecidos para a população, 
assim como serviços odontológicos 
de emergência.

Simultaneamente, o Pronto 
Atendimento Alpheu de Quadros 
também atende em média 400 pa-
cientes por dia, e conta com qua-
tro médicos (dois clínicos e dois 
pediatras) por plantão, durante 24 
horas por dia, sete dias por semana. 
Com serviços de ponta no setor de 

urgência e emergência, a unidade 
oferece também diversos atendi-
mentos na área oftalmológica. O 
Pronto Atendimento foi equipado 
com um novo aparelho de raio-X di-
gital, em substituição ao analógico. 
“O resultado dos exames demorava 
muito para sair, além da resolução 
das imagens obtidas nos exames ser 
de qualidade inferior”, destaca a 
diretora administrativa da unidade, 
Maria Socorro de Carvalho Silveira, 
ao comemorar o uso da tecnologia 

nos exames.
Outra conquista veio através da 

parceria que o município firmou 
com a empresa dinamarquesa Novo 
Nordisk. A empresa cedeu, em co-
modato, um retinógrafo usado pelo 
Centro de Oftalmologia. Através 
desse convênio, a empresa também 
fica responsável pela manutenção 
do equipamento e entrega de in-
sumos, principalmente os colírios 
usados pelos pacientes portadores 
de retinopatias diabéticas. (GA)

A Universidade de São Paulo 
premiou o trabalho de conclusão 
de curso da professora Patrícia 
Takaki Neves, da Universidade 
Estadual de Montes Claros (Uni-
montes), de especialização em 
Computação Aplicada à Educação, 
oferecido pelo Instituto de Ciên-
cias Matemáticas e de Computação 
(ICMC) da Universidade de São 
Paulo em São Carlos (SP), na mo-
dalidade a distância. O Trabalho de 
Conclusão de Curso (TCC) desen-
volvido por ela recebeu o Prêmio 
de Menção Honrosa, entregue pela 
instituição promotora a especiali-
zação.

O Trabalho de Conclusão de 
Curso de Patrícia Takaki teve como 
tema “Predição de reprovação na 
educação a distância: um estudo 
comparativo”. O curso foi coorde-
nado pelo professor Seiji Isotani, 
um expoente pesquisador com 
reconhecimento internacional 
por suas pesquisas em Inteligên-
cia Artificial Aplicada à Educação, 
Mineração de Dados Educacionais, 
Gamificação na Educação, Ontolo-
gias, Dados Abertos, entre outras 
temáticas.

“Esta premiação foi um impor-
tante reconhecimento da qualida-
de da pesquisa desenvolvida e um 
grande incentivo para dar pros-
seguimento aos estudos sobre a 
mineração de dados educacionais. 
Foi uma experiência muito pra-
zerosa, desafiadora e reveladora 
das potencialidades desta área de 
pesquisa”, afirma a professora Pa-
trícia Takaki Neves. “As ferramentas 
computacionais têm o potencial de 
apoiar as decisões educacionais de 
diversas formas”, completa.

Graduada nos cursos de Ciên-
cias da Computação e Biologia da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros, a professora Patrícia Takaki 
é vinculada ao Departamento de 
Ciências da Computação da Uni-
montes, onde atua como docente 
dos cursos de graduação de Admi-
nistração, Medicina e Sistemas de 
Informação e do Centro de Centro 
de Educação a Distância (CEAD). 
Mestre em Computação pela Uni-
versidade Estadual de Campinas 
(Unicamp), atualmente, ela cursa 
doutorado na Universidade Fede-
ral de Santa Catarina (UFSC).

Takaki destaca também a im-

portância da premiação do seu 
TCC para os avanços da educação 
a distância na Unimontes. “Consi-
dero que a Unimontes como um 
todo, especialmente o Centro de 
Educação a Distância (CEAD), tem 
muito a avançar nessa direção e 
este parece ser um importante pas-
so nessa busca. Aplicar as técnicas 
de machine learning sobre a gran-
de quantidade de dados educacio-
nais disponíveis digitalmente pode 
favorecer sobremaneira processo 
de tomada de decisão no âmbito 
educacional. É preciso desenvolver 
essa expertise institucionalmente 
para dar sentido aos dados acumu-
lados e assim extrair conhecimen-
to a partir deles”, comenta.

Conforme explica a professora, 
o TCC “Predição de reprovação na 
educação a distância: um estudo 
comparativo” teve como avaliar e 
levantar dificuldades enfrentadas 
pelo alunos curso superior a dis-
tância, com tendência de leva-los à 
reprovação, a fim de viabilizar in-
tervenções pedagógicas com ante-
cedência, visando a aprovação. “A 
computação aplicada à educação 
tem o potencial de contribuir para 

DIVULGAçAO

GOVERNADOR EM MONTES CLAROS

a integração de diferentes áreas 
do conhecimento na construção 
de soluções computacionais para 
as demandas educacionais. Para 
fazer frente ao desafio constan-

te de ensinar e aprender em um 
mundo cada vez mais dinâmico e 
moderno, a comunidade científica 
têm se apropriado de um novo pa-
radigma tecnológico e desenvolvi-

do pesquisas teóricas e empíricas 
nesta interface interdisciplinar que 
se forma entre a computação e a 
educação”, diz a apresentação do 
TCC. (GA)

DIVULGAçãO
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VAGA DE EMPREGO
FAXINEIRA

De segunda à sábado – meio expediente.
Interessados entregar currículo no seguinte endereço:

Rua Juventino Gomes, nº 223, Vila Guilhermina - Montes Claros – MG
Ou enviar por e-mail: rh@vigillaralarmes.com.br

Salário a combinar. 

TJMG e MP unem esforços por 
projetos em Minas Gerais
Ações visam atender egressos do sistema prisional, 
população em situação de rua e promover conciliações

Menor é detido suspeito de matar pai para 
defender mãe de agressão

PC define casos prioritários para emissão de 
carteiras de identidade

O procurador geral de Justiça do 
Estado de Minas Gerais, Jarbas Soa-
res Júnior, apresentou na tarde de 
ontem (19/1) ao superintendente 
Administrativo Adjunto do Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais, desem-
bargador José Arthur de Carvalho 
Pereira Filho, os projetos “Para 
Além das Prisões” e “Jardim para 
Borboletas”, capitaneados pelo Mi-
nistério Público Estadual (MPE) na 

cidade de Montes Claros. O objeti-
vo é obter o apoio da Corte Mineira 
para expandir os projetos pelo Es-
tado. Ambos pretendem levar tra-
balho remunerado e cultura para 
condenados e moradores de rua.

O procurador Jarbas Soares disse 
que ação do Ministério Público, que 
já conta com o apoio da Prefeitura 
de Montes Claros, também busca 
suporte do Tribunal de Justiça e da 

Prefeitura de Belo Horizonte, além 
de outros órgãos. “Percebemos 
que, com a pandemia, moradores 
de rua estão enfrentando mais di-
ficuldades. Muitos condenados que 
vão para rua, nos regimes aberto e 
semiaberto, precisam de trabalho”, 
observou o procurador.

O promotor Paulo César Vicen-
te de Lima, da Coordenadoria de 
Inclusão e Mobilização Social do 

MIRMA DE MOUTRA/ TJMG

Ministério Público Estadual, disse 
que o objetivo é multiplicar as ex-
periências de sucesso. “Os projetos 
‘Para Além das Prisões’ e ‘Jardim 
das Borboletas’ priorizam levar 
cultura para pessoas vulneráveis, 
principalmente condenados e mo-
radores de rua. Em Montes Claros, 
com o apoio da Prefeitura e de ou-
tras empresas, tais pessoas cuidam 
dos jardins da cidade e são remu-
neradas, além de serem cadastradas 
para novos trabalhos”, afirmou o 
promotor de justiça.

A presidente do Núcleo do Vo-
luntariado do TJMG, desembarga-
dora Maria Luíza de Marilac, ressal-
tou que a parceria com o Ministério 
Público é de grande importância 
para a sociedade, especialmente 
para os mais necessitados. “Hoje 
colocamos presos nas ruas e eles 
ficam sem atividades. A cultura e 
o trabalho servem para resgatar a 
autoestima e o sonho de serem no-
vamente inseridos na sociedade”, 
disse a desembargadora.

MINAS AVANTE - O superin-
tendente Administrativo Adjunto 

do TJMG, desembargador José 
Arthur Filho, que representou o 
presidente Gilson Soares Lemes, 
no encontro, disse que a Corte 
Mineira vai abraçar a causa do 
Ministério Público e ajudar na 
implementação, não apenas em 
Belo Horizonte, mas também em 
comarcas no interior do Estado.

Na oportunidade, o desem-
bargador também pediu apoio 
do Ministério Público para o 
Projeto Minas Avante, elaborado 
pelo TJMG. Segundo o superin-
tendente Administrativo Adjunto, 
o Minas Avante consistirá em um 
esforço conjunto entre o TJMG, 
Ministério Público, Governo Esta-
dual, Tribunal de Contas e Advo-
cacia Geral do Estado (AGE) para 
agilizar a conclusão de processos 
que envolvem o Estado de Minas 
Gerais.

“Vamos identificar ações que 
estão paradas por motivos diver-
sos e leva-las até os Centros Judi-
ciários de Solução de Conflito e 
Cidadania (Cejuscs) para possíveis 
acordos, viabilizando recebimento 
de recursos e, consequentemente, 

promovendo o desenvolvimento 
do Estado, principalmente, durante 
a pandemia”, ressaltou o desembar-
gador.

O Programa Minas Avante, de 
acordo com o desembargador José 
Arthur Filho, já foi apresentado 
ao governador Romeu Zema, que 
aprovou o projeto e já determinou 
que a AGE identifique as ações que 
podem ser objeto de conciliação. 
“Desta forma, os Cejuscs estarão 
exercendo sua principal função 
que é a de pacificação social e con-
tribuindo para o desenvolvimento 
de Minas Gerais”, completou.

Participaram da reunião, repre-
sentando o Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais, o superintendente 
Administrativo Adjunto, desembar-
gador José Arthur de Carvalho Pe-
reira Filho; a presidente do Núcleo 
do Voluntariado, desembargadora 
Maria Luíza de Marilac; e o juiz Sér-
gio Fernandes. Pelo MPE estiveram 
na reunião, o procurador Geral de 
Justiça, Jarbas Soares Filho e os 
promotores Paulo César Vicente de 
Lima e Shirley Machado de Olivei-
ra. (Portal TJMG)

Um adolescente, de 13 anos, 
foi detido suspeito de matar o pai 
de 44 anos, com golpes de faca 
em Montes Claros.

Segundo informações da Po-
lícia Militar, o menor tentava 
proteger a mãe que estava sendo 
agredida. O crime foi no início da 

madrugada desta terça-feira (19).
Ainda de acordo com a PM, 

o adolescente contou que o pai 
chegou em casa alcoolizado e não 
conseguiu estacionar o carro cor-
retamente na garagem. A mãe pe-
diu que ele colocasse o veículo no 
lugar certo e o homem se irritou, 

começou a discutir com a esposa 
e depois a agrediu com chutes nas 
pernas e um tapa no rosto.

Ao presenciar as agressões, 
o menor foi na cozinha e pegou 
uma faca para defender a mãe. 
Segundo a PM, ele relatou que 
no momento que retornou arma-

do, também foi agredido com um 
soco e deferiu três golpes de faca 
na vítima.

Em seguida, o adolescente 
acionou o socorro e uma equipe 
do Samu chegou a ir ao local, mas 
o homem já estava morto. Segun-
do o Samu, ele foi atingido por 

três facadas na região do tórax.
O adolescente foi encaminha-

do à delegacia e a Polícia Civil já 
instaurou um inquérito para in-
vestigar o caso.

Ainda de acordo o delegado, 
foi feito procedimento de fla-
grante por ato infracional e foram 

ouvidas testemunhas. O menor 
foi apresentado ao Ministério Pú-
blico ontem, que vai decidir pelo 
tempo de internação.

Até a publicação desta repor-
tagem, nenhum advogado havia 
se apresentado na delegacia para 
defesa do adolescente.

Em atenção à reclassificação 
dos municípios mineiros nas 
ondas do programa Minas Cons-
ciente, que avalia indicadores 
de capacidade assistencial e de 
propagação da Covid-19, a Polí-
cia Civil de Minas Gerais (PCMG) 
trabalha com um novo rol de ca-
sos prioritários para emissão de 
carteiras de identidade e de ates-
tados de antecedentes. A medida 

alcança os Postos de Identificação 
em todo o estado, gerenciados 
pelo Instituto de Identificação e 
pelas Delegacias Regionais.

De acordo com a portaria da 
Superintendência de Informa-
ções e Inteligência Policial (SIIP), 
publicada na última sexta-feira 
(15/1), estão sendo atendidos, 
prioritariamente, quem precisa 
dos documentos para solicitar 

medicamentos, consultas ou tra-
tamentos médicos (na rede pú-
blica ou privada de saúde); cum-
prir exigências das relações de 
trabalho ou emprego; bem como 
para realizar viagens nacionais ou 
internacionais, mediante compro-
vação documental de urgência.

Também são consideradas situ-
ações prioritárias aquelas em que 
o cidadão necessita da carteira 

de identidade ou do atestado de 
antecedentes para: participar de 
certames, como concursos públi-
cos e exames em geral (escolas, 
universidades, Detran, dentre 
outros); apresentar em órgãos 
públicos e/ou privados, mediante 
agendamento prévio ou em casos 
de processos em andamento (Tri-
bunais de Justiça, Polícia Federal, 
Receita Federal, INSS, bancos 

Tribunal de Justiça de Minas Gerais e Ministério Público Estadual acertam
apoio recíproco a projetos

etc.); e pessoas em situação de 
vulnerabilidade social, como ido-
sos, acamados, deficientes, hos-
pitalizados e pessoas em situação 
de rua.

ATENDIMENTO

As situações previstas na por-
taria são aplicadas aos Postos de 
Identificação sediados no interior 
do estado, dentro e fora das de-
pendências da PCMG, exceto se 
todas as atividades ou o acesso 
ao público no local forem inter-
rompidos pelo órgão responsável. 
Nesses casos, o interessado deve 
apresentar a demanda à Delegacia 
de Polícia Civil mais próxima, para 
fins de viabilização do atendimen-
to emergencial. Os telefones e 
endereços estão disponíveis no 
site da PCMG (www.policiacivil.
mg.gov.br), na aba “Unidades”.

A portaria ainda se aplica ao 
Posto de Identificação sediado na 
Câmara Municipal de Belo Hori-

zonte, e o atendimento deve ser 
agendado por e-mail (postoiden-
tificacao@cmbh.mg.gov.br). Em 
razão do recesso, a unidade da 
Assembleia Legislativa, também 
na capital, está temporariamente 
fechada.

Os Postos de Identificação lo-
calizados nas Unidades de Atendi-
mento Integrado (UAIs), em razão 
de suas especificidades, perma-
necem atendendo o público me-
diante agendamento eletrônico 
pelo site https://www.mg.gov.br/
conteudo/geral/agendamento-on-
line-gratuito ou via aplicativo MG 
App – Cidadão. Nas UAIs prevale-
cem as normas da Secretaria de 
Estado de Planejamento e Gestão 
(Seplag).

SAIBA MAIS

A Polícia Civil informa que o 
atestado de antecedentes pode 
ser emitido pela internet, por 
meio do site da PCMG. 
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Zema assina ordem de serviço para 
obras do Sistema São Francisco, 
em Ibiaí

Obra contribui para o desenvolvimento 
do Norte de Minas

O governador Romeu Zema e o 
diretor presidente da Companhia de 
Saneamento de Minas Gerais (Co-
pasa), Carlos Eduardo Tavares de 
Castro, assinaram nesta terça-feira 
(19), em Ibiaí, no Norte de Minas, 
ordem de serviço para início das 
obras de implantação do Sistema de 
Abastecimento de Água de Montes 
Claros – Sistema São Francisco. Se-
rão investidos R$ 257,3 milhões no 
empreendimento, que beneficiará 
cerca de 430 mil pessoas da região, 
garantindo o abastecimento de água 
pelos próximos 30 anos. Além disso, 
a obra prevê a geração de aproxima-
damente 800 empregos diretos e 
indiretos.

O empreendimento prevê a 
captação de água por meio de bal-
sas flutuantes instaladas no rio São 
Francisco, em Ibiaí, seguida pelo 
transporte da água bruta até a Esta-
ção de Tratamento de Água – ETA, 
localizada no município. Após o 
processo de tratamento, a água será 
conduzida por meio de um sistema 
de adutoras, composto por quatro 
elevatórias de água tratada até o 

reservatório situado na área de Es-
tação de Tratamento de Água - ETA 
Pacuí, em Coração de Jesus.

Zema destacou a importância 
da obra para o desenvolvimento 
do Norte de Minas que, ao garantir 
o abastecimento de água, poderá 
atrair novos investimentos. Segundo 
ele, esta é uma demanda antiga da 
população.

“Essa obra já deveria ter sido 
concretizada, porque Montes Cla-
ros e região já vêm sofrendo com 
a falta de água há muito tempo. A 
obra vai propiciar dignidade para 
as pessoas, pois quem passa por 
rodízio de água sabe o quanto é 
difícil ficar um ou dois dias sem 
abastecimento. Também é uma 
questão de saúde, já que as con-
dições sanitárias pioram com a 
falta de água, além de promover o 
desenvolvimento. Ninguém quer 
investir onde não tem água dispo-
nível. Tudo isso vai ser resolvido 
com a adutora, que tem previsão 
de suportar a demanda por pelo 
menos mais 30 anos”, afirmou o 
governador.

INVESTIMENTO - Os recursos 
para financiamento da obra, da 
ordem de R$ 257,3 milhões, são 
provenientes da contratação de 
operação de crédito de longo pra-
zo realizada pela Copasa junto ao 
Banco Europeu de Investimentos 
(BEI). A previsão de conclusão das 
obras do Sistema São Francisco é 
de maio de 2022, que terá capaci-
dade de captação de 500 litros por 
segundo.

A obra complementa o Sistema 
Pacuí, implantado em 2018, e, além 
de garantir o abastecimento de Mon-
tes Claros nos próximos 30 anos, 
prevê também o abastecimento dos 
municípios de Coração de Jesus e 
Ibiaí.

“O empreendimento pode ser 
considerado uma alternativa para 
outras localidades da região que 
têm sofrido com problemas de de-
sabastecimento nos últimos perío-
dos de estiagem, em benefício de, 
aproximadamente, 430 mil pesso-
as”, destaca Carlos Eduardo, diretor 
presidente da Copasa.

Para o superintendente da Uni-

dade de Negócio Norte, Eduardo 
Luiz Rigotto, o Sistema São Fran-
cisco, em conjunto com o Sistema 
Pacuí, permitirá maior flexibilidade 
operacional ao sistema de distri-
buição de água em Montes Claros, 
permitindo, durante o período 

chuvoso, a recuperação do Sistema 
Verde Grande/ Reservatório de Ju-
ramento.

“Com a diminuição das chuvas 
no Norte de Minas, a barragem de 
Juramento não tem recuperado 
a capacidade de armazenamento 

de água no período chuvoso, por 
isso, a obra é necessária para suprir 
o déficit de escassez hídrica e ga-
rantir o abastecimento de água nos 
próximos 30 anos, para 100% da 
população de Montes”, concluiu. 
(Agência Minas)

A prefeita de Ibiaí, Sandra Ma-
ria da Fonseca Cardoso, afirmou 
que a obra vai levar esperança ao 
Norte de Minas.

“Para nós, povo do norte mi-
neiro, que todos os dias enfren-
tamos várias adversidades, a água 
possui um sentido muito maior 
do que se possa imaginar. Este dia 
ficará marcado não apenas pela 
transposição, mas pela virtude da 
partilha, da fraternidade, prove-
niente desde grandioso gesto, di-
vidir com o povo de Montes Cla-
ros e região, dividir a verdadeira 
riqueza do nosso estado, as águas 
do Rio São Francisco”, disse.

Além de garantir o abasteci-
mento de Montes Claros e região, 
a obra irá trazer mais desenvolvi-
mento e empregos ao município 
de Ibiaí. A expectativa é de que 
sejam gerados cerca de 800 em-
pregos diretos e indiretos.

PROGRESSO

Nascido e criado em Ibiá, o 
agricultor Antônio Neto Rocha, 
de 60 anos, também morou por 
mais de 20 anos em Montes Cla-
ros. Hoje, de volta à terra natal, se 
diz esperançoso com novas pos-
sibilidades de desenvolvimento 

DIVULGAçãO 

 
 
 
                                                                                                                                                                                                               

 

 
EDITAL DE LEILÃO ONLINE DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA – SICOOB CREDINOR  

 

O Credor Fiduciário Cooperativa de Crédito Credinor Ltda - SICOOB CREDINOR  inscrita 
no CNPJ sob o número  21.866.694/0001-14 com sede na Rua Pires e Albuquerque, 540 
Centro Montes Claros/MG, autoriza o Leiloeiro Oficial Marcus Vinícius da Silva - Matrícula 
107 JUCEMG, com endereço na Rua Tiradentes, 765 Sala 401 Montes Claros/MG com 
endereço eletrônico: www.marcusviniciusleiloes.com.br, Email: 
marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br - Telefones:(38)3221-5324/99125-4664/99909-7240 a 
realizar 1º e 2º Leilão eletrônico através da plataforma eletrônico 
www.marcusviniciusleiloes.com.br. Alienação Fiduciária, tendo como Fiduciante a 
COOPERATIVA DOS PRODUTORES RURAIS DE SALINAS LTDA, CNPJ: 
01.368.344/0001-10, com sede na Rua Araçuaí, nº 861, bairro São Geraldo, Salinas/MG; e 
como Credor Fiduciário a Cooperativa de Crédito Credinor Ltda – Sicoob Credinor – 
Escritura Pública de Confissão de Dívidas com Garantia de Alienação Fiduciária de Bem 
Imóvel lavrada às fls. 022/027, Livro 195 em 27 de setembro de 2019 no Cartório do 1º 
Ofício de Notas de Salinas/MG, que será realizado nos termos da Lei nº 9.514/97. O 
Primeiro Leilão ONLINE terá início dos lances no dia 20/01/2021 a partir das 08:00 horas 
e encerramento no dia 28/01/2021 às 14:00 horas (Horário de Brasília/DF). Não havendo 
comprador no primeiro leilão será realizado o Segundo Leilão ONLINE com início dos 
lances no dia 29/01/2021 a partir das 08:00 horas com encerramento dos lances no dia 
11/02/2021 às 14:00 horas (Horário de Brasília/DF). Descrição do bem: situado na 
Avenida Três de Maio, bairro São Geraldo, Salinas/MG, com área de 1018,35 m² (um mil, 
dezoito metros quadrados e trinta e cinco decímetros quadrados). CONFRONTAÇÕES: 
Pela esquerda com a Cooperativa dos Produtores Rurais de Salinas Ltda, pela frente com 
a Avenida Três de Maio, pela direita com a Cooperativa dos Produtores Rurais de Salinas 
Ltda e pelos fundos com a Cooperativa dos Produtores Rurais de Salinas Ltda. TÍTULO DE 
DOMÍNIO: 848, às fls. 250 do Livro 2-C/RG, deste Cartório. Valor de avaliação: R$ 
460.000,00 (quatrocentos e sessenta mil reais). No primeiro leilão o bem será vendido por 
valor igual ou superior ao da avaliação. Não havendo arrematante no primeiro leilão, no 
segundo, o bem poderá ser vendido por valor igual ou superior ao da dívida, das despesas, 
dos prêmios de seguros e dos encargos legais, inclusive tributos. O valor da dívida será 
disponibilizado na plataforma digital: www.marcusviniciusleiloes.com.br, site deste leiloeiro. 

Taxa do leilão: A comissão do valor de 5% (cinco por cento) referente ao valor da 
arrematação será paga ao leiloeiro pelo arrematante através de depósito em conta 
bancária fornecida por este leiloeiro. Havendo acordo, remição ou pagamento dos bens 
após a arrematação dos bens o executado pagará ao leiloeiro o valor de 5% (cinco por 
cento) sobre o valor da arrematação dos bens. Condições do pagamento: O arrematante 
fará no dia do leilão o pagamento referente o valor da arrematação e o valor da comissão 
do leiloeiro por meio de transferência bancária ou em cheques. Em caso de não pagamento 
da arrematação e comissão do leiloeiro será aplicada multa de 10% (dez por cento) do 
valor da arrematação ao arrematante. Condições Gerais: As fotos dos bens 

 
 
 
                                                                                                                                                                                                               

 

disponibilizadas no site deste leiloeiro são meramente ilustrativas, devendo o interessado 
em participar do leilão, vistoriar previamente os bens que serão vendidos no estado em que 
se encontram. Não cabendo qualquer reclamação posterior. Poderão ofertar lances P.F 
(CPF) e P.J (CNPJ). Os interessados em participar do leilão através da plataforma digital: 
www.marcusviniciusleiloes.com.br deverão fazer o cadastro com antecedência mínima de 2 
(dois) dias úteis para a habilitação até às 17:00 horas nas datas que antecedem os leilões. 
Todos os procedimentos e normas impostas para o referido cadastro estão no site deste 
leiloeiro. Não será de responsabilidade deste leiloeiro eventuais problemas técnicos, 
operacionais ou falhas de conexão que venha a ocorrer durante o leilão. Para participar do 
leilão os interessados deverão ter os cadastros aprovados. Todos os lances serão 
registrados. Não será permitido lance inferior ao estabelecido neste edital. Outras 
informações que se façam necessárias poderão ser obtidas junto ao Leiloeiro. O imóvel 
será vendido no estado em que se encontra, não podendo o arrematante alegar 
desconhecimento das condições, características e estado de conservação. Correrão por 
conta do comprador todas as despesas relativas a aquisição do imóvel no leilão, como: 
pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do leiloeiro sobre o valor de 
arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, ITR, 
Foro, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. Caso 
haja arremate a escritura de venda e compra serão firmados em até 60 dias da data do 
leilão. As demais condições obedecerão ao que regula o Decreto nº 21.981 de 19 de 
outubro de 1.932, com as alterações introduzidas pelo Decreto nº 22.427 de 1º de fevereiro 
de 1.933, que regula a profissão de Leiloeiro Oficial. 

Por ocasião da Lei 9.514/97, foram atualizadas as avaliações do imóvel para 
realização deste procedimento. 

Observações: 

a) Valor mínimo do imóvel para o 1º leilão: Corresponde ao valor de mercado do imóvel. 

b) Valor mínimo do imóvel para o 2º leilão: Corresponde ao valor da dívida ajuizada, 
acrescido das despesas, na forma prevista no artigo 27 da Lei 9.514/97. 

 

 

 

 
 
 
                                                                                                                                                                                                               

 

EDITAL DE LEILÃO ONLINE DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA – SICOOB CREDINOR 
 

O Credor Fiduciário Cooperativa de Crédito Credinor Ltda  - SICOOB CREDINOR  inscrita 
no CNPJ sob o número  21.866.694/0001-14 com sede na Rua Pires e Albuquerque, 540 
Centro Montes Claros/MG, autoriza o Leiloeiro Oficial Alexandre Teixeira Jardim – 
Matrícula 1191 JUCEMG, com endereço na Rua Doutor Santos, 362, 3º Andar, Sala 304, 
Edifício Herlindo Silveira, Montes Claros/MG, CEP 39.400-001, endereço eletrônico: 
alexandretj2016@gmail.com, telefone: (38) 99813-0120, a realizar 1º e 2º Leilão presencial 
de imóvel. Alienação Fiduciária, tendo como Devedor FCS TECNOLOGIA COMERCIO E 
SERVICOS EIRELI, CNPJ: 13648973/0001-83, com sede na Rua Juca Miranda, nº 256, 
Jardim São Luiz, Montes Claros/MG, 39.401-507; Garantidor Fiduciante o Sr. MAURO 
CESAR FONSECA CARDOSO, brasileiro, solteiro, empresário, CPF/MF nº. 887.957.056-
00, CI.RG nº M-6.266.492 SSP/MG, domiciliado e residente na Avenida Mestra Fininha, nº. 
2.623, Apto. 101, Bairro Morada do Sol, Montes Claros/MG; e como Credor Fiduciário a 
Cooperativa de Crédito Credinor Ltda – Sicoob Credinor – Cédula de Crédito Bancário - 
CCB - Empréstimo nº 876820 de 21/06/2019, que será realizado nos termos da Lei nº 
9.514/97. O Primeiro Leilão Público terá início dos lances no dia 18/01/2021 a partir das 
08:00 horas e encerramento no dia 26/01/2021 às 14:00 horas (Horário de Brasília/DF). 
Não havendo comprador no primeiro leilão será realizado o Segundo Leilão Público com 
início dos lances no dia 27/01/2021 a partir das 08:00 horas com encerramento dos lances 
no dia 10/02/2021 às 14:00 horas (Horário de Brasília/DF). Local de realização dos 
leilões: Rua Doutor Santos, 362, 3º Andar, Sala 304, Edifício Herlindo Silveira, Montes 
Claros/MG, CEP 39.400-001. Descrição do bem: Lote nº. 03-C, da quadra nº. 226, com 
área de 240,08m², situado na Avenida Espanha, Jardim Europa - Ibituruna, Montes Claros-
MG. Matrícula: 75.991 de 19/10/2017, Livro 2-RG do 2º Registro de Imóveis de Montes 
Claros. Título de Domínio: Matrícula nº 23.983, Folha 11, Livro 2-1-AT, continuação da 
Folha 135 do Livro 2-CQ:R-2 de 30/06/2011, AV-3 de 24/11/2011 e AV-4 de 22/03/2012, do 
2º Registro de Imóveis de Montes Claros. Valor de avaliação: R$ 170.525,00 (um cento e 
setenta mil, quinhentos e vinte e cinco reais). No primeiro leilão o bem será vendido por 
valor igual ou superior ao da avaliação. Não havendo arrematante no primeiro leilão, no 
segundo, o bem poderá ser vendido por valor igual ou superior ao da dívida, das despesas, 
dos prêmios de seguros e dos encargos legais, inclusive tributos.  

Taxa do leilão: A comissão do valor de 5% (cinco por cento) referente ao valor da 
arrematação será paga ao leiloeiro pelo arrematante através de depósito em conta 
bancária fornecida por este leiloeiro. Havendo acordo, remição ou pagamento dos bens 
após a arrematação dos bens o executado pagará ao leiloeiro o valor de 5% (cinco por 
cento) sobre o valor da arrematação dos bens. Condições do pagamento: O arrematante 
fará no dia do leilão o pagamento referente o valor da arrematação e o valor da comissão 
do leiloeiro por meio de transferência bancária ou cheques. Em caso de não pagamento da 
arrematação e comissão do leiloeiro será aplicada multa de 10% (dez por cento) do valor 
da arrematação ao arrematante. Condições Gerais: As fotos dos bens disponibilizadas 
pelo leiloeiro são meramente ilustrativas, devendo o interessado em participar do leilão, 

 
 
 
                                                                                                                                                                                                               

 

vistoriar previamente os bens que serão vendidos no estado em que se encontram. Não 
cabendo qualquer reclamação posterior. Poderão ofertar lances P.F (CPF) e P.J (CNPJ). 
Todos os lances serão registrados. Não será permitido lance inferior ao estabelecido neste 
edital. Outras informações que se façam necessárias poderão ser obtidas junto ao 
Leiloeiro. O imóvel será vendido no estado em que se encontra, não podendo o 
arrematante alegar desconhecimento das condições, características e estado de 
conservação. Correrão por conta do comprador todas as despesas relativas a aquisição do 
imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do leiloeiro 
sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de 
Transmissão, ITR, Foro, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, 
averbações, etc. Caso haja arremate a escritura de venda e compra serão firmados em até 
60 dias da data do leilão. As demais condições obedecerão ao que regula o Decreto nº 
21.981 de 19 de outubro de 1.932, com as alterações introduzidas pelo Decreto nº 22.427 
de 1º de fevereiro de 1.933, que regula a profissão de Leiloeiro Oficial. 

Por ocasião da Lei 9.514/97, foram atualizadas as avaliações do imóvel para 
realização deste procedimento. 

Observações: 

a) Valor mínimo do imóvel para o 1º leilão: Corresponde ao valor de mercado do imóvel. 

b) Valor mínimo do imóvel para o 2º leilão: Corresponde ao valor da dívida ajuizada, 
acrescido das despesas, na forma prevista no artigo 27 da Lei 9.514/97. 

 

 

 

para a região Norte de Minas.
“Ibiaí é uma cidade pequena, 

que depende muito deste apoio 
em termos de empregos e de-
senvolvimento. Estamos entu-
siasmados vendo este progresso 
chegando à cidade. Esta captação 
de água é de grande importância 
para os pequenos agricultores. O 

potencial da água é muito bom 
para Ibiaí e região”, disse Neto 
Rocha.

Já a comerciante Aiziz Kalil 
comemora a possibilidade de 
melhorar a atividade econômica 
na cidade. “Com esta pandemia 
ficamos quase um ano parados, 
o comércio caiu demais, muitas 

lojas fecharam e deixaram fun-
cionários desempregados. Então 
acredito que vai ser uma melho-
ria boa não só para a cidade de 
Ibiaí, mas para o Norte do estado, 
que tem muitas famílias passando 
dificuldades”, afirmou.

Os deputados estaduais Gil 
Pereira e Zé Reis, que participa-

ram da cerimônia, também res-
saltaram a importância da obra 
para resolver a questão da pouca 
disponibilidade hídrica da região. 
Segundo eles, o abastecimento 
regular da água irá beneficiar a 
atração de investimentos para 
Montes Claros e região. (Agência 
Minas)

Zema destacou a importância da obra para o desenvolvimento do Norte de Minas
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RESUMO DE Novelas

Seguidora pede intervenção 
cirúrgica em corpo de Isis 
Valverde e atriz reage

Fim da amizade? Anitta dá unfollow em 
Nego do Borel no Instagram e enfrenta 
críticas

Isis Valverde foi criticada por ter seios pequenos e respondeu o comentário maldoso de 
forma firme. Confira!

De férias desde o fim das gravações da novela “Amor de Mãe”, Isis Valverde vem compartilhando fotos de biquí-
ni durante sua temporada em Trancoso, onde passou o réveillon, entre um mergulho no mar e um relax à beira 
da piscina. Em período de descanso com a família na Bahia, a atriz apareceu renovando o bronze e foi criticada 
por ter seios pequenos.

Após Isis exibir o shape sequinho em alguns cliques, ela respondeu uma internauta que pediu intervenção 
cirúrgica em seu corpo. “Coloque silicone nos seios, querida. Estão muito mimizentos”, opinou a seguidora. A 
artista deu uma aula de autoconfiança e indagou o comportamento. “Sou feliz assim. Porque você não coloca? 
Assim mata a vontade”, rebateu.

FAMOSAS TRANSFORMAM O CORPO COM CIRURGIA ESTÉTICA
Recentemente, Munik Nunes apostou em um novo procedimento para definir o abdômen: a lipoaspiração LAD. 

Na web, a campeã do “BBB16” mostrou o resultado após 1 mês de cirurgia.

“Estou realizada, feliz, com a barriga do jeito que eu sempre sonhei e quis. E olha que estou vendo o resultado 
de apenas um mês. Foi a realização de um sonho! Graças a Deus ocorreu tudo bem na minha cirurgia, o meu pós 
foi tranquilo e não tive complicação nenhuma”, afirmou a influencer.

Giovanna Chaves, de 18 anos, também aderiu à tendência e recebeu muitas críticas nas redes sociais por ter 
feito uma lipo LAD.

“Nunca fui tão atacada. Fui ‘cancelada’ diversas vezes. Isso mexeu um pouco com a minha cabeça. Fiquei pen-
sando se valia a pena continuar por esse caminho e ficar tão exposta. É difícil ser uma adolescente, lidar com toda 
essa pressão e ainda continuar amando o que eu faço”, declarou em entrevista.

GIOVANNA CHAVES DIZ QUE ESTÁ FAZENDO TERAPIA
Giovanna revelou que recorreu à terapia por conta dos ataques. “Estou trabalhando isso. É difícil saber o que 

as pessoas querem. Se você esconde, está errada. Se conta, apontam o dedo. E eu, como todo artista, tinha pavor 
de ser rejeitada. Mas estou tratando e entendendo que nunca vou agradar a todo mundo”, pontuou.

A cantora garantiu que está satisfeita com o resultado da operação: “Estou ficando muito feliz com o meu 
corpo. Tinha vontade de fazer porque não era. Tomei a decisão pensando em mim, respeitando a minha opinião, 
e isso é que importa”.

Anitta recebeu críticas na internet por dar unfollow em Nego do Borel no Instagram. 
O cantor está sendo acusado de agressão, transmissão de HPV e estupro de vulnerável no 

noivado com a influenciadora Duda Reis. Acompanhe!

Anitta reprovou as polêmicas envolvendo Nego do Borel. Acusado de agressão, estupro de vulnerável, trans-
missão de HPV (infecção sexual) e até ameaças de morte à ex-noiva, Duda Reis, o funkeiro levou unfollow de uma 
de suas melhores amigas nas redes sociais.

ANITTA REBATE CRíTICAS POR UNFOLLOW EM NEGO DO BOREL
A atitude de Anitta não foi vista com bons olhos por alguns internautas e a “patroa” rebateu as críticas. “Só acho 

que então não era uma amizade sincera da parte dela. Por mais que a gente erre, amigo jamais sai do nosso lado”, 
opinou uma pessoa.

“Oi?”, indagou Anitta. “Se existe algum ser humano no mundo que mais tentou de tudo pelo bem dele eu des-
conheço, viu. Não falem sobre o que não sabem”, disparou a cantora. Pouco tempo depois, Nego do Borel também 
deixou de segui-la no Instagram e levou unfollow de Luísa Sonza.

DUDA REIS NEGA TER APROVADO FOTOS SEXY ENTRE ANITTA E EX-NOIVO
A separação de Duda Reis e Nego do Borel envolveu o nome de Anitta. Isso por que a influenciadora recordou 

um ensaio sensual que os amigos haviam feito em 2020.

Apolo constata que 
Tancinha e Beto estão 
juntos. Aparício avisa a 
Lucrécia e Agilson que o 
apoio de Safira é impor-
tante para que o Grand 

Bazzar não vá à falência com Fedora na presidência. 
Safira chega à mansão. Rebeca e Penélope ficam decep-
cionadas com seu novo apartamento, enquanto Leono-
ra comemora estar sendo reconhecida pela vizinhança. 
Carmela sente inveja do namoro de Shirlei com Felipe. 
Camila comenta com Giovanni que é melhor manter 
segredo para Bruna sobre o relacionamento dos dois. 

Irene desaparece, e Gar-
cia afirma a Caio que re-
conheceu a mulher que 
assassinou seu amigo. 
Elvira exige de Eurico um 
cartão de crédito em seu 

nome. Rubinho manda flores para se desculpar com 
Bibi, e Aurora se preocupa. Caio e Bibi provocam um 
ao outro. Garcia teme represálias contra ele e Elvira por 
parte de Irene. Ritinha insiste para que Zeca se aproxi-
me de Ruyzinho. Ivana apresenta Tê a Eugênio. Jeiza 
conversa com Alan sobre sua decisão de se casar com 
Zeca. 

Cassiano e Ester tentam 
convencer Hélio a confes-
sar que foi Dionísio quem 
mandou matar Samuel. 
Yvete avisa a Alberto que 
ouviu Cassiano dizer a Du-

que que a polícia não tem provas contra ele para intimá-lo 
a depor sobre a explosão da mina. Chega o dia da entre-
vista de Ester para a conseguir a guarda de Laurinha. Os 
tenentes partem para o Rio de Janeiro com a missão de 
resgatar Dom Rafael. Hélio destrata Zuleika quando ela 
sugere que os dois fujam. Silvestre aceita o cargo de su-
pervisor dos mineiros, oferecido por Cassiano.

Junior diz para Maria 
Cecília que acha que o 
pai, José Ricardo, man-
dou matar Miguel para 
lhe afastar de Gabriela. 
Maria Cecília diz que não 

acredita que José Ricardo seja capaz disso e pede para o 
noivo não exagerar. Eduarda transforma o visual de Shir-
ley Santana para o chá de panela do casamento de Maria 
Cecília. Shirley deixa a roupa brega de lado e usa uma 
linda roupa branca. Os meninos fazem as vontades das 
chiquititas, como cozinhar com a supervisão de Chico. 
Tudo faz parte da aposta que eles perderam junto com a 
partida de futebol. 
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Igreja é flagrada com aglomeração 
e poluição sonora

PrevMoc reforça segurança 
contra incêndio no 
Shopping Popular

América empata com Brasil-RS e chega a 69 pontos

Atlético define relacionados para jogo contra 
Grêmio

SÉRIE B - Cruzeiro pode ter sexta pior campanha 
mineira nos pontos corridos

GIRLENO ALENCAR

Uma igreja evangélica locali-
zada no bairro Delfino Magalhães 
foi flagrada pela Guarda Municipal 
na noite de segunda-feira, desres-
peitando os decretos municipais 
sobre Covid-19, pois apresentou 
aglomerações de pessoas, sem 
respeitar o distanciamento, além 
de poluição sonora, pois o volu-
me estava alto. Depois de encerra-

do o evento religioso, o pastor da 
igreja foi notificado pela Guarda 
Municipal para a necessidade de 
adequar a situação. O secretário 
municipal de Defesa Social, An-
derson Vasconcelos explicou que 
a fiscalização no local foi realizada 
a partir de denúncia de moradores 
do bairro.

Porém esse tipo de fiscalização 
passará a ser realizada, a partir de 
denuncias de descumprimentos ou 

mesmo por atuação espontânea da 
Guarda Municipal.  O decreto mu-
nicipal determina que cada templo 
religioso possa ocupar até 30% da 
sua capacidade, com base no alvará 
fornecido pelo Corpo de Bombei-
ros e ainda que se respeite a exi-
gência de distanciamento, uso de 
máscaras e álcool. Uma lei aprovada 
pela Câmara Municipal aumentou 
os decibéis permitidos nos templos 
religiosos da cidade.

O Instituto Municipal de Pre-
vidência dos Servidores Públicos 
de Montes Claros (PrevMoc) está 
realizando um processo licitatório 
para a execução complementar do 
projeto de prevenção e combate a 
incêndio aprovado pelo Corpo de 
Bombeiros para adequações no 
Shopping Popular Mário Ribeiro 
da Silveira.

O pregão será realizado no dia 

1º de fevereiro, na sede do PREV-
MOC (rua Viúva Francisco Ribeiro, 
nº 150, Centro) e no processo está 
incluso o fornecimento de todo o 
material e mão de obra necessários 
à execução dos serviços. Recomen-
da-se aos interessados em partici-
par do certame a realização de uma 
vistoria e a inspeção das condições 
gerais das instalações no local das 
obras e serviços. A vistoria deverá 

ser agendada pelos telefones 2211-
4255 ou 2211-4256.

O prazo previsto no contrato 
para a execução das obras é de 
três meses, a partir da emissão da 
ordem de serviço. O edital do pro-
cesso está disponível no site da 
Prefeitura de Montes Claros pelo 
link http://www.montesclaros.mg.
gov.br/central_compras/paginas/
editais_prevmoc/2021/edital-ppp-

Com acesso assegurado à Pri-
meira Divisão de 2021, o América 
amargou o terceiro empate seguido 
na Série B do Campeonato Brasilei-
ro. Na luta pelo tricampeonato, o 
Coelho empatou por 0 a 0 no duelo 
contra o Brasil-RS, nesta terça-feira, 
no estádio Bento Freitas, em Pelo-
tas, pela 36ª rodada e chegou a 69 
pontos a dois jogos do fim da com-
petição. O jogo teve reclamação de 
ambos os times por pênaltis não 
marcados.

A equipe de Lisca, que vinha 
de empates diante de Náutico e 
Botafogo-SP, na próxima rodada, a 
penúltima da Série B, visita o Con-
fiança, no sábado (23), às 16h15, no 
estádio Baptistão, em Aracaju. Um 
dia antes, às 19h15, o Brasil encara 
o CSA, no Rei Pelé, em Alagoas.

O JOGO  - O primeiro tempo em 
Pelotas foi equilibrado e de poucas 
chances criadas pelas equipes. A 
primeira oportunidade do América 

saiu em cobrança de falta de João 
Paulo, aos 22 minutos. A bola fez 
uma curva venenosa e quase sur-
preendeu o goleiro Rafael Martins, 
que espalmou para escanteio. Aos 
23min, Felipe Azevedo recebeu 
cruzamento de Ademir e, livre na 
área, cabeceou sobre o travessão. 
O Brasil-RS encontrou espaços em 
contra-ataques e reclamou de pê-
nalti em jogada em velocidade de 
Dellatorre, derrubado por Ander-
son na risca da grande área. O árbi-
tro chegou a assinalar a penalidade, 
mas voltou atrás após interferência 
do assistente e marcou falta. No fim 
da etapa, Messias se enroscou com 
os adversários na área e caiu. O 
lance foi considerado normal pela 
arbitragem. 

O América voltou com alteração 
na zaga para o segundo tempo: Edu-
ardo Bauermann na vaga de Ander-
son, advertido com cartão amarelo 
e suspenso no próximo jogo. No 
Brasil-RS, o goleiro Rafael Martins, 

lesionado, foi substituído por Mar-
celo. No início da etapa, o Coelho 
ameaçou em forte chute de fora da 
área do zagueiro Joseph, improvisa-
do na lateral direita. Aos 19 minutos, 
o América ficou em vantagem nu-
mérica em campo com a expulsão 
de Bruno Santos, por pisão em Ade-
mir. Lisca, então, decidiu aumentar 
a ofensividade da equipe e realizou 
três alterações: Marcelo Toscano, 
Neto Berola e Calyson nos lugares 
de Joseph, Vitão e Felipe Azevedo. 

Apesar das mudanças, o Amé-
rica não mostrou efetividade nas 
investidas e sucumbiu à marcação 
xavante. Aos 36min, Lohan na vaga 
de Alê foi mais uma aposta de ata-
que de Lisca. O Coelho aumentou 
a pressão nos instantes finais e re-
clamou de pênalti em puxão de Fe-
lipe Albuquerque em Lohan. Nos 
acréscimos, Messias teve a última 
chance do jogo, mas cabeceou 
para fora após cruzamento de Ade-
mir. (Superesportes)

Com apenas uma alteração, o 
Atlético divulgou a lista de relacio-
nados para a partida contra o Grê-
mio, nesta quarta-feira, às 19h15, 
na Arena do Grêmio, em Porto 
Alegre, pela 31ª rodada do Campe-
onato Brasileiro. Suspenso pelo ter-
ceiro cartão amarelo, o volante Jair 
dá lugar ao zagueiro Bueno entre 
os 23 atletas na relação do técnico 
Jorge Sampaoli para o jogo no Rio 
Grande do Sul. 

Jair foi punido com um cartão 
amarelo no triunfo do Galo, por 3 a 
1, contra o Atlético Goianiense, no 
último domingo, no Mineirão. Com 
a punição aplicada pelo árbitro 
Bráulio da Silva Machado, o volante 

atleticano acumulou três cartões e 
por essa razão está fora da partida 
desta quarta. 

Já o zagueiro Bueno, que não 
esteve entre os jogadores relacio-
nados para o confronto contra o 
Dragão, está de volta à lista do trei-
nador argentino.

Recuperado de lesão há mais de 
um mês, o atacante Diego Tardelli 
segue fora.

O Atlético está na terceira co-
locação, com 53 pontos - quatro a 
menos que o líder São Paulo. Já o 
tricolor gaúcho ocupa o sexto lugar, 
com 50 pontos. As duas equipes 
ainda se enfrentam em partida vá-
lida pela 12ª rodada do Brasileirão, 

que foi adiada por causa da realiza-
ção das finais do Campeonato Gaú-
cho e Mineiro.

Lista de relacionados do Atléti-
co:

Goleiros: Everson, Rafael e Vic-
tor

Laterais: Arana, Guga e Mariano
Zagueiros: Alonso, Bueno, Ga-

briel, Igor Rabello e Réver
Volantes: Allan e Allan Franco
Meias: Dylan Borrero, Calebe, 

Hyoran e Nathan
Atacantes: Keno, Marquinhos, 

Marrony, Sasha, Savarino e Vargas 
(Superesportes)

A campanha do Cruzeiro em 2020 
é uma das mais frustrantes dos minei-
ros na Série B por pontos corridos. Em 
14º lugar, com 44 pontos, o time pode 
chegar no máximo a 53, desde que vença 
os duelos restantes contra Operário - às 
21h30 desta quarta-feira, no Indepen-
dência -, Náutico e Paraná. Se isso ocor-
rer, terá o 10º índice mais baixo entre 22 
participações do estado. Por outro lado, 
alcançará o sexto pior desempenho em 
caso de três derrotas na reta final.

Há alguns meses, o presidente Sérgio 
Santos Rodrigues chegou a minimizar o 
começo ruim em comparação a outros 
grandes que disputaram a segunda divi-
são - Corinthians, Internacional, Atlético, 
Vasco e Palmeiras. Ele citou como exem-
plo a recuperação do América, que saiu 
da zona de rebaixamento em 2019, na 
10ª rodada, e só não conquistou o acesso 
em função da derrota para o já rebaixado 
São Bento, por 2 a 1, no Independência 
(ficou em quinto, com 61 pontos).

“No ano passado vimos o América, 
salvo engano, com sete pontos na 12ª 
rodada. Na sexta rodada, tinha dois pon-
tos, com quatro derrotas e dois empates. 
Depois o time conseguiu se encaixar e 
só não se classificou por uma fatalidade 
ao perder para um time rebaixado”, afir-
mou o dirigente, no início de setembro, 
quando o time azul era o 17º, com qua-
tro pontos em sete jogos.

O próprio Atlético campeão de 2006 
foi mencionado pelo mandatário celeste. 

“Vi que uma reportagem quis dizer que 
o Cruzeiro tem a pior sexta ou sétima 
rodada dos grandes que já caíram, mas 
eu também citei o exemplo de 2006, 
quando outro time de Minas Gerais que 
esteve lá, o Atlético Mineiro, chegou na 
12ª rodada também em 15º lugar (na 
verdade, era o 11º, com 15 pontos). 
No fim, acabou se sagrando campeão 
da Série B”.

O Cruzeiro, contudo, passou lon-
ge de “copiar” os rivais na Série B, já 

que não esteve perto do G4 uma vez 
sequer e mal conseguiu aparecer entre 
os dez melhores na classificação. Pre-
judicado pelo início com seis pontos 
negativos, em razão de punição na 
Fifa, o grupo treinado pelo técnico 
Luiz Felipe Scolari ficará abaixo do Boa 
Esporte, que contabilizou 59 em 2014 
e 57 em 2011, além do Ipatinga, vice-
campeão em 2007, com 67.

A Raposa ainda corre o risco de 
não superar o Boa, 11º em 2013, com 

50, e o Ipatinga, 15º em 2009, com 49. 
Por ora, a pontuação é a mesma do 
clube de Varginha, 15º em 2014, com 
44. Entre os melhores índices estão o 
do América, ganhador da Série B de 
2017, com 73, e o do Atlético, que 
ficou com o título de 2006 ao somar 
71. A marca atual do Coelho também 
é bastante positiva - é o líder, com 68, 
tendo potencial para alcançar 77 e 
bater novo recorde em Minas Gerais. 
(Superesportes)
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FReNTe A FReNTe
A VACINA CHEGOU EM MOC- E não esqueçam que mesmo quem 

tem seu plano de saúde, terá que possuir também o cartão do SUS e 
CPF para serem vacinados. Pela tabela que estou recebendo, depois 
dos que trabalham no sistema de saúde, será a vez dos idosos que tem 
acima de 75 anos ou mais a partir do dia 8 até o dia 1° de março, os de 
70 a 75 do dia 15 a 8 de março, os de 65 a 69 anos de 22 de fevereiro 
até 15 de março, os de 60 a 64 do dia 1° de março até dia 22 do mesmo 
mês. Vamos ver se esta tabela será mesmo seguida...

INFLAÇÃO? O ano de 2020, com a pandemia, seria de arrocho, 
com diminuição de preços e índices baixos. Mas esse discurso não se 
revelou verdadeiro na prática. Com efeito, por vários fatores, entre 
eles o erro de cálculo no auxílio emergencial, houve certo caos na 
economia. Um dos índices de preço mostra a barafunda em que nos 
metemos. É o IGP-M, usado para reajuste de aluguéis, e que teve a 
maior alta desde 2002: incríveis 23,14%.

A PERIGOSA ROTATORIA- Esta ficando uma beleza as obras da 
Rotatória, que dará acesso há várias avenidas. Esta aberta temporaria-
mente, mas certamente terá um projeto mais seguro, pois é bastante 
perigosa e o trânsito ali é dos maiores. Aqui em Moc, infelizmente, 
NINGUÉM OU QUASE NINGUÉM RESPEITA AS FAIXAS DE PEDES-
TRES por isso mesmo, o projeto de trânsito neste trecho terá que 
ser feito com muito cuidado, principalmente ao redor onde o espaço 
ficou mais largo.

MUITO ESQUISITO ISSO- Eleição da nova Mesa Diretora da Câ-
mara será presencial, no dia 1º de fevereiro. Por que a eleição deve 
ser presencial? Se os parlamentares podem modificar a Constituição 
de maneira online, por que não podem escolher o presidente da Casa 
dessa mesma forma? Aí tem...

DIGA AO POVO QUE ELE FICA- Ameaçado de demissão pelo pre-
sidente Jair Bolsonaro na última semana, o presidente do Banco do 
Brasil, André Brandão, permanecerá no cargo, de acordo com mem-
bros do governo. Para viabilizar venda no futuro, equipe econômi-
ca quer banco competitivo e sem interferência. A reestruturação do 
Banco do Brasil é imprescindível, devido ao momento do mercado 
internacional e do brasileiro. É o que defende o diretor da Corretora 
OpenInvest, César Bergo.

QUEM quiser curtir o sol de Arraial D’ Ajuda, finalizando assim o 
verão, o vôo especial da AZUL, será encerrado dia 31, portanto, ainda 
tem MOC-PORTO hoje e no próximo domingo e segundo informes, 
existem descontos. Vale uma conferida.

VACINAÇÃO EM MINAS, dados do Ministério da Saúde indicam 
que as 577.680 doses da Coronavac que cabem ao estado devem imu-
nizar 1,2% dos mineiros. A distribuição começou ontem. Interior pla-
neja aplicação. Butantã espera matéria-prima para produção da Coro-
navac; imunizante de Oxford não tem previsão de chegada. Mas vamos 
ter esperança que toda população brasileira seja vacinada de acordo 
com a programação, apesar das “Aves de agoro” estarem sempre ata-
cando o governo.  

O PREÇO MÉDIO dos aluguéis de imóveis no Brasil subiu 2,48% 

em 2020, segundo o índice FipeZap, abaixo do IPCA e do IGPM. São 
Paulo segue sendo a cidade com o metro quadrado mais caro, mas 
Goiânia teve a maior alta no ano.

ENQUANTO ISSO cresce cada vez mais aqui em Moc o número de 
imóveis para alugar e ser vendido. Uma boa oportunidade para quem 
tem $$$ para investir. Aliás, estou sabendo que três conhecidos casais 
estarão em Arraial D’ Ajuda no mês de abril, para verem os preços dos 
imóveis, que geralmente caem depois do verão. 

Netflix de vento em popa, a plataforma de streaming Netflix teve 
bom desempenho no primeiro, no segundo e no terceiro trimestre 
de 2020 enquanto os espectadores quarentenados no mundo intei-
ro buscavam entretenimento. Os resultados do quarto trimestre, que 
saem nesta terça-feira, vão mostrar como a empresa encerrou o ano 
do “novo normal”.

COM O DIA EM FRENTE ao computador e o alto uso do celular 
no home office, é comum se esquecer da postura. Por isso, o seu edu-
cador físico e/ou seu personal trainers deve ser consultado para que 
prepare uma série com seis alongamentos para serem feitos no home 
office, em poucos minutos.

MARIA ALICE PAULINO LAGE, encantada  com o cenário inspirado 
no "CANTO DA SEREIA" na festa que marcou seus dois anos de 
idade. 

EM RECENTE acontecimento Renata Figueiredo com o namorado 
Rafael Ribeiro.

CONTINUANDO com as lembranças das recepções maravilhosas 
que provocaram noite de Glamour, elegância, em um ambiente 
verdadeiramente luxuoso, vou destacar hoje, uma festa de 15 
anos, que foi um verdadeiro luxo e nos moldes tradicionais, ou 
seja, quando LEANDRO E RAQUEL Narciso Guedes, apresentaram 
no grande salão do PORTAL VENTOS, a sua princesa Lara, aí com 
sua irmã Bruna, e os papais que foram excelentes anfitriões no 
inesquecível debut. Veja outros momentos:

EM CAMPANHA para que Rodrigo Pacheco, do DEM de Minas 
Gerais, seja seu sucessor na presidência do Senado, Davi 
Alcolumbre acredita que já conquistou a maioria dos senadores 
necessária para o sucesso da empreitada. Pelas contas de aliados 
do presidente da casa, a chapa de Pacheco já tem ao menos 41 
votos. Nesta foto, o senador Rodrigo Pacheco, com o deputado 
Arlen Santiago, seu assessor Fernando Macedo e o senador Carlos 
Viana.

QUEM FOI FESTEJADÍSSIMA pelo aniversário no último final de 
semana, foi a muito querida JANE FLEURY, aí com um dos netinhos 
e o maridão Aloysio Teixeira.

UM CLOSE na linda e charmosa Ligia Correa.

NA HORA dos parabéns. Aliás, outro momento marcante da festa 
foi quando Lara surgiu no salão do Portal Eventos cantando o 
clássico do filme "Cinderela" "A drem ir wish jour heart makes" 
encantando a todos pela sua linda voz.   

O MOMENTO marcante da festa, como acontece em todo debut, 
foi quando Lara dançou a sua primeira valsa com o emocionado 
papai Leandro Guedes, sendo aplaudidos por todos.


